

Miércoles 01 de Febrero de 2012

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

IFE, al margen de pugna panista

El IFE no puede intervenir sobre las supuestas presiones en el gobierno estatal para favorecer a Ernesto Cordero Arroyo como candidato a la presidencia de México, toda vez que el caso no ha sido agotado al interior del partido, ni se interpuesto alguna denuncia por esta razón, explicó el presidente del Consejo local del órgano, Luis Zamora Cobián. (El Sol de Puebla)



Urgen Empresarios reactivar alerta sanitaria

El presidente del Consejo de Organismos Empresariales (COE), Luis Gerardo Inman Peraldi, consideró urgente y necesario que se reactiven las medidas sanitarias para prevenir contagios por el virus de Influenza AH1 N1, esto al mencionar que al menos 70 por ciento de los casos que se han presentado en el país están en Puebla y estados vecinos. (Heraldo)



Entrega RMV ayuda a maestros

Profesores que participaron en los cursos denominados "Avances y Proyecciones de capacitación para docentes para elevar la calidad educativa". (Síntesis Digital)



Arrecia guerra de lodo entre grupos panistas

A 5 días de la elección interna, los representantes de Josefina Vázquez Mota y Ernesto Cordero se enfrascan en descalificaciones. La diputada federal denuncia espionaje y "guerra sucia" en su contra. El equipo en Puebla del exsecretario de Hacienda exige la renuncia de Leonor Popócatl, presidenta de la Comisión Estatal de Elecciones. (Intolerancia)



iArbitro vendido!

El alcalde Eduardo Rivera y su secretaria particular, Leonor Popócatl, conforman un "dúo dinámico" para robarse la elección interna del partido y beneficiar a la precandidata a la Presidencia de la República, Josefina Vázquez Mota, denunció el representante jurídico de Ernesto Cordero ante la Comisión de Elecciones del PAN, Arturo Espinosa. (Cambio)



La pobreza en Tlahuapan no perdona nada

Aquí ha nadie se le escatiman los padecimientos, como muertes maternas e infantiles, maternidades adolescentes, explosión demográfica propiciada por el conservadurismo, alcoholismo y la evasión de todas las autoridades. (Milenio)



Aumento del gas y protesta contra alzas en alimentos

Con el inicio del mes de febrero, este día también se incrementa el precio del gas licuado para consumo doméstico en casi 10 por ciento, por lo que ahora el cilindro de 20 kilos, el de mayor distribución, tendrá un costo de 220 pesos, mientras que el litro de gas será a partir de este día de 5.94 pesos, esto para la capital del estado. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES



Delegada del INM en Puebla compra votos a favor de Ernesto Cordero

Un pago por cada panista que lleven a votar a favor de Ernesto Cordero Arroyo el próximo domingo, ofreció Rocío Sánchez de la Vega Escalante, delegada en Puebla del Instituto Nacional de Migración, a militantes de Acción Nacional que fueron reclutados para organizar la estrategia que favorecerá al aspirante a candidato presidencial. (econsulta)



Inicia operaciones el CRIT de Puebla

El gobernador Rafael Moreno Valle y su esposa Martha Erika Alonso de Moreno Valle presidente del Sistema DIF Estatal arrancaron las operaciones del Centro de Rehabilitación Infantil Teletón (CRIT), que atenderá a mil niños al mes. (Periódico digital)



Miércoles 01 de Febrero de 2012



Amarran posible traición de Zavala

Al ir en segundo lugar en la fórmula por el Senado, el priista tendrá que hacer una campaña intensa para ganar la candidatura y no ser desplazado. (Imagen Poblana)



Equipo de Cordero arremete contra Rivera y Mondragón

El representante de Ernesto Cordero en la Comisión Estatal de Elecciones, Arturo Espinosa Martínez, acusó al alcalde Eduardo Rivera y al dirigente estatal Juan Carlos Mondragón Quintana, de intervenir en el proceso, poniendo en desventaja al ex secretario de Hacienda frente a Josefina Vázquez Mota. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Indagan por narco a ex Gobernadores

La investigación que tiene abierta la Procuraduría General de la República (PGR) contra Manuel Cavazos, Tomás Yarrington y Eugenio Hernández, ex Gobernadores de esta entidad, es por delitos contra la salud. (Reforma)

FL UNIVERSAL.mx

Parar "persecución política", pide el PRI

La dirigencia nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI) reclamó al gobierno federal el uso de la procuración de justicia contra sus rivales y rechazó cualquier intento de persecución política. El PRI advirtió que estas conductas son "inadmisibles" en una democracia. (El Universal)



Josefina lleva al MP el pleito con Cordero

Presenta su equipo de precampaña denuncia por intervención ilícita de comunicaciones privadas y considera que la grabación fue editada; la precandidata afirma que hay "querra sucia" en su contra. (Milenio)



Busca la SCT que el sector abra ya 100% a extranjeros

Se dialoga ya con legisladores para que se hagan "cambios a la ley". Incluye servicios de tv, telefonía, radio e Internet en todo el país. Ahora sólo puede haber 49% de capital. (La Jornada)

Confronta Carlos Slim a la OCDE

e EL ECONOMISTA Carlos Slim, presidente vitalicio de Grupo Carso, calificó de absurdos, refritos y mentirosos los resultados que presentó la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) en su estudio "Revisión de la Política y Regulación de Telecomunicaciones en México del 2012". (El Economista)



Exige el PRI frenar uso electoral de la justicia

El Partido Revolucionario Institucional (PRI), exigió ayer al gobierno federal abandonar el uso "faccioso" de la justicia "con fines electorales y partidistas", y rechazó cualquier intento de persecución política en contra de sus militantes; "en una democracia estas conductas son inadmisibles", advirtió el presidente nacional del tricolor, Pedro Joaquín Coldwell. (Crónica)



Slim se lanza contra OCDE

Carlos Slim se lanzó contra la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), que realizó un estudio sobre la situación de las telecomunicaciones en México. (Excélsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE





Miércoles 01 de Febrero de 2012

EL SOL DE PUEBLA

Sique conflicto entre panistas por apovo

Arturo Espinoza Martínez, representante del aspirante Ernesto Cordero ante la Comisión Estatal Electoral Interna de Acción Nacional en el estado, acusó que es el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, quien debe sacar las manos del proceso en Puebla de selección da candidatos del PAN a la Presidencia de la República. El alcalde debiera conducirse en el marco legal y dedicarse a resolver los problemas de la ciudad y no andar apoyando a Josefina Vázquez Mota. (Flor E. Martínez)



EL HERALDO

Aplaude edil reducción de costo en copias certificadas

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, aplaudió la determinación de modificar los artículos 73 y 76 de la Ley de Ingresos 2012 del estado, para disminuir el costo de 80 a 20 pesos por hoja de documento públicos solicitados vía transparencia. El alcalde aseveró que la decisión facilitará el acceso a la información a los ciudadanos. Ante la discusión en la SCJN por la acción de inconstitucionalidad debido a que la Ley de Ingresos establecería limitantes para el acceso a la información pública, el gobernador, Rafael Moreno Valle, anunció que presentará una iniciativa de reforma ante el Congreso del estado para disminuir el costo de 80 a 20 pesos, así como derogar el requisito de presentar identificación oficial al solicitar la información. (Jorge Pérez Soto) http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=41780:aplaude-edil-

reduccion-de-costo-en-copias-certificadas&catid=60:politica&Itemid=121

Sintesis

SINTESIS

En espera de apoyos para desayunadores

El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez reconoció que hay algunas instituciones privadas que prometieron apoyar económicamente la dignificación de desayunadores escolares, sin embargo, a quince días de que se cumpla el primer año de su administración no han aportado un quinto. En entrevista para Síntesis, el alcalde puntualizó que hay algunos desayunadores que se están construyendo y que antes del informe municipal se habrán concluido e inaugurado. Precisó que a la fecha se tiene un 52.9 por ciento de avance del proyecto de rehabilitación de los 51 inmuebles en el primer año de gestión, por lo que no duda que para este segundo año se concluya, pues reconoció que existe un atraso en las obras debido a que algunas instituciones privadas prometieron apoyar con dinero para tal fin. (Irene Díaz)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/4509-en-espera-de-apoyos-para-desayunadores

CEMBIO

CAMBIO

Apenas han entregado 27 de 51 desayunadores

El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, reconoció que algunos patrocinadores le han quedado mal en el apoyo que prometieron le brindarían para restaurar los 51 desayunadores escolares de la capital. De esta menara no podrá cumplir la meta de tenerlos listos para su primer informe de gobierno pues apenas lleva 27. Aver en gira de trabajo por el norte de la capital, el edil poblano inauguró la dignificación de 10 desayunadores del Sistema Municipal DIF con el apoyo de al menos cuatro patrocinadores, pues para las obras aportaron entre 211 mil y 390 mil pesos. (Luz Elena Sánchez)

http://www.guintacolumna.com.mx/notas/2012/febrero/ciudad/ciu-010212-luz-apenas-han-entregado-27-de-51desayunadores.php

CAMBIO

Reta Lalo a "La Comadre": si tiene pruebas que las presente



Miércoles 01 de Febrero de 2012

Eduardo Rivera Pérez defendió al secretario de Desarrollo Económico de las acusaciones que en su contra emitió la líder de La Merced, María del Carmen García, dijo que sin pruebas no se puede hablar de irregulares en la dependencia que encabeza. Mencionó que este tipo de señalamientos algunas veces tienen otros objetivos: "Yo no puedo aceptar señalamientos, es en contra de alguno de los funcionarios o del desempeño de la administración, sino se presentan las pruebas que presenten esos dichos, en muchas ocasiones algunos de estos señalamientos pretenden tener otro tipo de intención". (Luz Elena Sánchez)

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/febrero/ciudad/ciu-010212-luz-reta-lalo-a-la-comadre-si-tiene-pruebas-que-las-presente.php

③ Lą Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

Ahora, prosélitos de Cordero acusan a Rivera Pérez de intentar cometer fraude

El representante en Puebla del equipo de Ernesto Cordero Arroyo, Arturo Espinosa Martínez, aseguró que el edil capitalino Eduardo Rivera Pérez pretende cometer "un fraude" en la elección interna de candidato del PAN a la presidencia de la República para beneficiar a la aspirante, Josefina Vázquez Mota. De esta forma, por si quedaba duda, Espinosa Martínez dejó claro que la puja entre el ex secretario de Hacienda y Crédito Público y la ex coordinadora de la fracción parlamentaria del instituto albiazul en la Cámara Baja del Congreso de la Unión es también un duelo entre la administración estatal que encabeza el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y el ayuntamiento de Puebla, presidido por Rivera Pérez. (Martín Hernández)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ahora-proselitos-de-cordero-acusan-a-rivera-perez-de-intentar-cometer-fraude id 2825.html



PUEBLA ONLINE

Eduardo Rivera y Liliana Ortiz inauguran 10 nuevos Desayunadores Escolares

A pesar de que organizaciones de la iniciativa privada se habían comprometido a aportar recursos para el programa de Dignificación de Desayunadores Escolares del Sistema Municipal DIF, varias de éstas se echaron para atrás de último momento, por lo que la administración municipal se encuentra gestionando recursos con otras instancias privadas para continuar con los trabajos de mejoramiento de estos espacios, informó el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez. Lo anterior durante una gira de trabajo en el cual se inauguraron 10 desayunadores en diferentes puntos de la capital poblana, con lo que se beneficiará a dos mil 399 alumnos.. (Shanik David)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=21900:eduardo-rivera-y-liliana-ortiz-inauguran-10-nuevos-desayunadores-escolares&Itemid=125

INFORMACIÓN DEL GABINETE



EL HERALDO

• Panistas "de a veras" no se dejarán presionar

El secretario de Gobernación en el municipio, Pablo Montiel Solana, aseveró que sería lamentable para el Partido Acción Nacional (PAN), su partido, que pudiera darse una presión para elegir al candidato a la Presidencia de la República y aseguró que en caso de que ello sucediera, los "panistas de a de veras" no lo permitirán. Aunque dijo desconocer si se ha dictado línea del Comité Ejecutivo Nacional del blanquiazul para favorecer a Ernesto Cordero Arroyo y que sea electo como candidato a presidente, el panista auguró que una determinación de tal magnitud sería inútil, pues los panistas no permitirían la imposición. Ello luego de que, además, el equipo de precampaña de Josefina Vázquez Mota en Puebla denunciara la utilización de la estructura del gobierno del estado, para promover la imagen de Cordero Arroyo. (Andrés Herrera Ruiz)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=41824:panistas-de-a-veras-no-se-dejaran-presionar&catid=53:portada



Miércoles 01 de Febrero de 2012

Sintesis

SINTESIS

Redobla acciones DIF municipal ante influenza AH1N1

Tras afirmar que en la capital no se han registrado casos de influenza AH1N1, la presidenta del Sistema DIF municipal, Liliana Ortiz de Rivera comentó que se mantendrán alerta a cualquier situación, sin embargo, presumió que se reforzaron las medidas sanitarias. En entrevista, la funcionaria aseguró que las escuelas mantienen su cerco sanitario sin problema, además de que están capacitando a los maestros y apoyando en lo que sea necesario. Asimismo, Ortiz de Rivera comentó que durante las jornadas que lleva a cabo el DIF se da información a los habitantes para que mantengan sus hábitos para prevenir la influenza AH1N1. (Irene Díaz)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/4510-redobla-acciones-dif-municipal-ante-influenza-ah1n1

MILENIO

MILENIO

Llaman a Rivera y Popócatl evitar los "dados cargados"

El equipo estatal de precampaña de Ernesto Cordero Arroyo pidió al alcalde, Eduardo Rivera Pérez que "saque las manos" de la contienda interna del PAN, esto debido a su afinidad con la aspirante a la presidencia de la República, Josefina Vázquez Mota. Arturo Espinoza Martínez, representante legal de Cordero Arroyo en el estado, también solicitó a Leonor Popócatl Gutiérrez que renuncie a la presidencia de la Comisión Estatal de Elecciones, debido a que tanto ella como Rivera Pérez favorecerán a la precandidata. (María Pineda) http://impreso.milenio.com/node/9105021

MILENIO

• Dignifican otros 10 desayunadores

Con aportaciones económicas de la iniciativa privada y del ayuntamiento de Puebla, este día fueron entregados los trabajos de dignificación de 10 desayunadores escolares del Sistema Municipal DIF en beneficio de 2 mil 399 menores de la capital. La inauguración estuvo a cargo del presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez y la presidenta del patronato del SMDIF, Liliana Ortiz de Rivera. "Estamos muy contentos porque gracias a estos esfuerzos, las niñas y lo niños de nuestra ciudad pueden ser los protagonistas de su salud, este modelo de desayunadores se pretende llevar a otros estados de la República mexicana y al foro Mundial contra la Obesidad en Nueva York", expresó el edil.(Redacción)

http://impreso.milenio.com/node/9104946



E-CONSULTA

Destaca asesor de Salud resultados de desayunadores del DIF

Para Armando Barriguete, asesor de la Secretaría de Salud, la buena alimentación no tiene que ser cara, por lo que destacó los resultados que puede tener el proyecto del DIF Municipal con la rehabilitación y apertura de desayunadores. El también coordinador nacional del programa 5 Pasos, consideró necesario modificar los hábitos alimenticios de la población, con el fin de beneficiar, sustancialmente, al sector infantil. (e-consulta)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26656:destaca-asesor-de-salud-resultados-de-desayunadores-del-dif&Itemid=332



IMAGEN POBLANA

• PAN no ha recibido denuncias contra funcionarios

La presidenta de la Comisión Estatal de Elecciones del PAN, Leonor Popócatl Gutiérrez, aseguró que en lo que va del proceso interno para elegir candidato a la Presidencia de la República no ha recibido denuncias formales contra funcionarios estatales o del municipio de Puebla. Eso en referencia a las acusaciones de los equipos de Josefina Vázquez Mota y Ernesto Cordero. Comentó que las acusaciones mediáticas que se han hecho hasta el momento forman parte de la precampaña y eso pasa en todos los procesos. (Miguel Ángel Cordero)



Miércoles 01 de Febrero de 2012

http://www.imagenpoblana.com/2011/pan-no-ha-recibido-denuncias-contra-funcionarios

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

Sintesis

SINTESIS

• Signa SEGOB convenio para agilizar servicios de emergencia

Una red social de emergencia estará disponible a la ciudadanía en el mes de abril, a través de teléfonos celulares denominados Smartphone y con servicio de datos, ubicando a Puebla como punta de lanza en el sistema y sin representar inversión económica para el gobierno del estado. La fundación Fress, el gobierno del estado de Puebla y el Consejo Estatal de Seguridad Pública, realizaron la firma de convenio y se realizó la demostración de cómo funciona el servicio que pretende agilizar los reportes de emergencias al número 066. La aplicación Fress se podrá descargar de manera gratuita a los celulares y cuando se active el botón de pánico se tendrá una conexión inmediata al Sistema Estatal de Emergencias 066 y un operador, mediata chat, preguntará el tipo de emergencia. (Charo Murillo)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/4495-signa-segob-convenio-para-agilizar-servicios-de-emergencia

MILENIO

MILENIO

Niegan que funcionarios ayuden a los candidatos

El presidente del Comité Municipal del Partido Acción Nacional en esta ciudad, Francisco Medina Mendoza, descartó que en este municipio se vayan a presentar denuncias en contra de panistas que están trabajando a favor de los precandidatos del PAN a la presidencia de la república, Josefina Vázquez Mota, Ernesto Cordero Arroyo y Santiago Creel Miranda. Hasta ahora dijo los miltantes y simpatizantes del PAN que trabajan en dependencias del gobierno federal, estatal y municipio no han incurrido en faltas que pudieran representar para ellos alguna sanción.(Apolonia Amayo)

http://impreso.milenio.com/node/9104973



PERIODICO DIGITAL

• Centro Cívico 5 de Mayo contará con espacio para artesanos

El gobernador del estado de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, anunció que los artesanos poblanos contarán con un corredor especial para la venta de sus productos en el interior del Centro Cívico Cultural 5 de Mayo, mismo que se construye en la zona de Los Fuertes de Loreto y Guadalupe, esto permitirá que la venta y exhibición de sus productos sea de manera directa. Esta propuesta del Ejecutivo del estado consiste en que las autoridades estatales trasladarán los productos de los 217 municipios a este sitio, después el mismo Gobierno realizará la venta y conforme los poblanos los compren se les irá reembolsando a los productores el dinero que se genere de la venta. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/centro_civico_5_de_mayo_contara_con_espacio_para_artesanos



RETO DIARIO

Aplicará gobierno nuevo sistema de emergencia

Un nuevo sistema de emergencia y auxilio, mediante teléfonos inteligentes, aplicará a partir de abril el gobierno del estado por medio del Centro de Operación y Monitoreo, con una sola aplicación denominada Fress, que al oprimir un botón de pánico activará a las corporaciones policiacas y de primeros auxilios. Francisco Rojo Ortiz, representante de la Fundación Fress, presentó el sistema ante el secretario General de Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla Prieto, y el titular del Consejo Estatal de Seguridad (CESP), Mauricio Tornero Salinas. (Hugo



Miércoles 01 de Febrero de 2012

Sánchez)

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Aplicara-gobierno-nuevo-sistema-de-emergencia&id=25555

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM v 1090 AM

- Habrá un botón de pánico en el transporte público para alertar asuntos y actos vandálicos.
- El C-4 tendrá una aplicación telefónica para casos de emergencia.
- Muere un indigente en el Parque de Santiago.
- El DIF municipal entrega desayunadores en colonias populares por 2 millones 806 mil pesos con patrocinio de la Fundación Jenkins.



Fernando Canales Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- Entregó Rivera Pérez 10 desayunadores dignificados, con esta entrega suman ya 27 desayunadores entregados.
- Avaló Eduardo Rivera modificación a Ley de Ingresos, consideró que se trata de una decisión responsable que dirime las controversias.



Fernando Abraján Inicia: 6:00 / 1280 AM

ABC NOTICIAS

- Inicia el operativo pasajero seguro para prevenir actos delictivos en el transporte público, hasta el momento se han detenido a 8 personas.
- Dos robos en unidades del transporte público se tienen al día en Puebla.
- Habrá ubicación de botones de pánico en los celulares será gratuita y solo para smartphone con plan, desde allí se atenderán las emergencias por medio del CERI.
- Sin pruebas corderistas acusan a Eduardo Rivera de apoyar con recursos a Vázquez Mota.



Fernando Crisanto Inicia: 6:00 AM / 102.1 FM

- Leonor Popócatl presidenta de la Comisión Estatal de Elecciones del PAN, negó que este ocultando información al equipote Ernesto Cordero, y manifestó que solo dejara la presidencia si la dirigencia nacional de su partido se lo pide.
- Inician operativo pasajero en la capital del estado; durante el primer día fueron aseguradas 8 personas por portacion de armas de fuego y drogas. Policías estatales realizan estas acciones de manera encubierta.



Carlos Martín Huerta Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

Puebla Puebla Pueda Pueremos*

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada

Miércoles 01 de Febrero de 2012

- Crece inseguridad en las rutas del transporte urbano, como Loma Bella, Ruta 2000, entre otras, por su parte las autoridades instalarán botones de pánico en el trasporte público.
- Autoridades instalarán botones de pánico en smarthphones, con lo cual se pretende tomar video y fotos de los acontecimientos en el momento que sucedan, así lo dio a conocer el CERI.
- Entregan 10 desayunadores más en el municipio por parte del DIF Municipal.



Iván Mercado Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

• El presidente municipal Eduardo Rivera respaldo el anuncio hecho por el Gobernador Rafael Moreno Valle para modificar la ley de ingresos y esos polémicos 80 pesos, ya que considera que con esto se abona sin duda a la transparencia y la rendición de cuentas.



Mary Loly Pellón y Alejandro Rodriguez Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- Una joven fue ultrajada por 6 de sus compañeros, salía de la escuela y fue convencida por una amiga para salir con ellos la embriagaron y cometieron los hechos
- Puebla se convierte en el primer estado en que lanza un botón de pánico en teléfonos móviles para atender emergencias
- El Ayuntamiento de Puebla pretende instalar un Módulo Integral de Servicios en el mercado Venustiano Carranza.



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Campesinos de la Sierra Norte se manifestaron en el zócalo de la ciudad de Puebla por la venta de sus productos, ya que se revenden en precios inflados.
- Locatarios del El mercado de La Merced exige que se invierta en publicidad, si no es así se manifestarán ante el ayuntamiento.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO



EL HERALDO

Moreno Valle debe cancelar cobro por información oficial

Luego de criticar a los diputados de las diferentes bancadas en el Congreso local por aprobar "todo" lo que envía el ejecutivo sin demostrar profesionalismo, el legislador del Partido Movimiento Ciudadano (PMC), José Juan Espinosa Torres, pidió al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas que si en verdad quiere dignificarse ante la sociedad ordene que en su iniciativa que entrega hoy al Congreso, no sólo reduzca sino que desaparezca el cobro por hoja certificada y que los 20 pesos los absorba. En entrevista con El Heraldo de Puebla, el diputado de Movimiento Ciudadano, recordó que cuando se presentó la iniciativa de la Ley de Ingresos del Gobernador Rafael Moreno Valle Rosas para 2012 descubrió que los artículos 73 y 76 no fueron modificados a pesar de los señalamientos contra el cobro de 80 pesos por hoja certificada. (Andrés Herrera Ruiz)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=41826:moreno-valledebe-cancelar-cobro-por-informacion-oficial&catid=53:portada

EL HERALDO

• Desconoce Manzanilla quién usa auto blindado

El secretario General de Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla Prieto, dijo desconocer a quién o para qué fue destinado el vehículo cuyo blindaje tuvo un costo de más de un millón de pesos. El Heraldo de Puebla dio a

Puebla

LACIUDAD QUE OUETEMOS*

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada

Miércoles 01 de Febrero de 2012

conocer que mediante el concurso GESAD-21/2011 -publicado en el portal de transparencia del gobierno del estado- se comprobó que la Secretaría de Administración (SA), pagó 1 millón de pesos por el blindaje de un vehículo, del cual se desconocen sus características, actividad para el que fue destinado o funcionario que lo utiliza, ya que en el mismo portal no aparece la convocatoria para concursar por el servicio. (Patricia Gutiérrez) http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=41783:desconoce-manzanilla-quien-usa-auto-blindado&catid=54:general&Itemid=26

Sintesis

SINTESIS

Denuncia PT irregularidades en contratación de supervisores

La representante del Partido del Trabajo (PT) ante el Instituto Federal Electoral (IFE), Elsa María Bracamonte González, denunció irregularidades en el proceso de contratación, de supervisores y capacitadores electorales, pues de acuerdo a su dicho, están aceptando a militantes del PRI y PAN. Durante la sesión de dicho organismo, la petista anunció que existen antecedentes en el estado de Veracruz y Estado de México de anomalías en la aplicación de exámenes para dichos cargos, y en Puebla existen indicios en los distritos 6, 9 y 10, donde pueden repetirse los casos. (Elizabeth Cervantes)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/4508-denuncia-pt-irregularidades-en-contratacion-desupervisores



INTOLERANCIA

Definen calendario de comparecencias

El presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, José Luis Márquez Martínez, al dar a conocer el calendario de las comparecencias informó que sólo cinco titulares de dependencias expondrán ante el pleno; mientras la Comisión Inspectora aprobó iniciar procedimiento de responsabilidades en contra de los expresidentes municipales de General Felipe Ángeles y Pantepec. En lo que será la primera comparecencia después del informe del gobernador ante el Congreso del estado, Márquez Martínez dio a conocer la metodología para el encuentro de los funcionarios estatales con los diputados. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=88972

INTOLERANCIA

• Más de 5 mil amparos contra la Lev del ISSTEP

Serán al menos 5 mil amparos contra la reforma a la Ley del ISSSTEP, advirtió el diputado del Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa Torres, al indicar que el error pudo evitarse si lo hubieran escuchado antes de aprobar la modificación, y responsabilizó al director jurídico del gobierno del estado, Juan Pablo Piña, de no revisar las iniciativas antes de presentarlas. Al sostener un encuentro con las integrantes de la Asociación de Mujeres Periodistas, dijo que los trabajadores tienen el derecho de inconformarse por esta violación a la Constitución. Recordó que desde que fue presentado el documento por el diputado del PAN, Jesús Zaldívar Benavides, éste reconoció que para la redacción de la iniciativa participó el gobierno del estado, pues el panista le agradeció ese apoyo, lo que demostró que era una iniciativa del Ejecutivo. (Francisco Sánchez) http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=88973

INTOLERANCIA

• "Al PRI le avergüenza ir con Nueva Alianza"

El profesor Miguel Guerra Castillo, integrante del Consejo Democrático Magisterial de Puebla (CDMP) aseveró que no hay ningún viraje en las políticas públicas en materia educativa implementadas por la actual administración estatal a un año del nuevo gobierno estatal. "El distanciamiento entre el PRI y el Panal no es gratuito. Se avergüenza el PRI de tener como aliada a Elba Esther Gordillo, (por eso) más daño le causa la alianza, que cada quien ir por su lado." Guerra Castillo explicó a Intolerancia Diario que las condiciones educativas en Puebla son precarias y se impulsa un modelo de privatización de la educación pública. (Mario Martell) http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=89000





Miércoles 01 de Febrero de 2012

CAMBIO

• El tesoro inmobiliario de García Ramírez

La denuncia en contra de Javier García Ramírez por enriquecimiento ilícito por al menos 23 millones de pesos despliega una lista de al menos 32 propiedades a su nombre y al de sus hijos, Gisela y Adam, en la que destaca la residencia de la colonia La Paz que renta la inmobiliaria Garsemi, que de acuerdo a fuentes consultadas también es propiedad del exsecretario de Desarrollo Urbano y Obra Pública. (Selene Ríos Andraca)

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/febrero/politica/pol-010212-sel-el-tesoro-inmobiliario-de-garc-aram-rez.php

CAMBIO

García Ramírez no es de los más buscados de la PGJ

A pesar de su enriquecimiento ilícito por 23 millones de pesos gracias a su paso como titular de Obra Pública en la administración de Mario Marío Torres, el prófugo Javier García Ramírez no figura en la lista de los 24 delincuentes más buscados por dependencia morenovallista, entre la que destaca el expárroco pederasta Nicolás Aguilar Rivera. En el portal de la Procuraduría General de Justicia, encabezada por Víctor Carrancá Bourget, aparecen los "más buscados" y la lista está compuesta por 24 delincuentes prófugos de la justicia.. (Selene Ríos Andraca) http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/febrero/politica/pol-010212-sel-garc-a-ram-rez-no-es-de-los-m-s-buscados-de-la-pgj.php

CAMBIO

Armenta judicializará el proceso priista al Senado

Ante el inminente rechazo de su registro como precandidatos del PRI al Senado, la dupla conformada por Fernando Morales y Alejandro Armenta impugnarán este día el proceso interno de su partido e iniciarán un juicio de protección a sus derechos partidistas ante la Comisión Nacional de Justicia Partidaria y la Sala Cuarta del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). Al respecto, Alejandro Armenta informó que este día en punto de las once de la mañana, el equipo jurídico de la dupla que integra con Fernando Morales, iniciará la impugnación al proceso interno, solicitando un juicio de protección a sus derechos partidistas. (Yonadab Cabrera Cruz)

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/febrero/politica/pol-010212-yon-armenta-judicializar-el-proceso-priista-al-senado.php

③ LaJornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

· Armenta y Morales cumplen advertencia; hoy impugnarán la contienda priista

Este día los aspirantes al Senado del PRI Fernando Morales Martínez y Alejandro Armenta Mier iniciarán un juicio para la protección de los derechos político partidistas, luego de que el partido incumplió los plazos jurídicos para emitir los dictámenes sobre las solicitudes de el registro de los precandidatos. El instituto político, a través del dirigente estatal Juan Carlos Lastiri Quirós, defendió la decisión de postergar los acuerdos, al señalar que un transitorio de la convocatoria de selección permite hacer cambios en las fechas del proceso. (Mónica Camacho) http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/armenta-y-morales-cumplen-advertencia-hoy-impugnaran-la-contienda-priista id 2800.html

LA JORNADA DE ORIENTE

• Se pronuncia PRI contra el uso político-electoral de la PGJ

El presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Revolucionario Institucional, Juan Carlos Lastiri Quirós, se manifestó en contra de cualquier intento de persecución política contra el tricolor de parte de la Procuraduría General de Justicia (PGJ) del estado. "La difamación y la filtración mal intencionada de posibles investigaciones son ilegales y corresponden a prácticas de un gobierno autoritario", manifestó el dirigente partidista, luego de las aprehensiones y pesquisas que ha impulsado la PGJ contra ex funcionarios de la administración de Mario Marín Torres, acusados de enriquecimiento ilícito. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/se-pronuncia-pri-contra-el-uso-politico-electoral-de-la-pgj_id_2781.html



Miércoles 01 de Febrero de 2012

LA JORNADA DE ORIENTE

• Denuncia PT injerencia del PRI y del PAN en reclutamiento de personal del IFE

El Partido del Trabajo (PT) denunció ante el Consejo Local del Instituto Federal Electoral (IFE) la infiltración de militantes del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y del Partido Acción Nacional (PAN) en el proceso de reclutamiento y selección de supervisores y capacitadores electorales en Puebla, por lo que advirtió que recaba documentación y pruebas para impugnar el caso ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/denuncia-pt-injerencia-del-pri-y-del-pan-en-reclutamiento-de-personal-del-ife_id_2776.html

LA JORNADA DE ORIENTE

Cuatro de cada 10 empleos en Puebla, generados por la industria automotriz

En Puebla, cuatro de cada 10 empleos son generados por la industria automotriz, y de cada 100 pesos que se pagan en la entidad por concepto de sueldos, 20 son generados en trabajos relacionados con la fabricación de autos. Lo anterior se desprende de un análisis del Centro de Estudios Económicos de Bancomer, que resaltó que 25.6 por ciento del total de la economía poblana depende de la industria automotriz local, que se concentra en la planta armadora Volkswagen y su red de proveedores de la zonas industriales instalados en la zona norte de la capital poblana. (Javier Puga)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cuatro-de-cada-10-empleos-en-puebla-generados-por-la-industria-automotriz id 2791.html

MILENIO

MILENIO

• Sólo 5 secretarios estatales comparecerán ante el pleno

Los titulares de la Secretaría General del Gobierno, Educación, Finanzas, Seguridad Pública y de la Procuraduría General del Justicia, deberán comparecer ante el pleno del Congreso, mientras que el resto de los funcionarios lo harán en trabajo de comisiones. José Luis Márquez, presidente de la Junta de Gobierno, precisó que los diputados aprobaron que sólo cinco de los 15 secretarios estatales se presenten ante el pleno debido a la importancia de las áreas que tienen bajo su responsabilidad. (María Pineda)

http://impreso.milenio.com/node/9105018

MILENIO

Autorizan a 5 funcionarios para participar en elección del PAN en San Pedro

Cinco funcionarios de primer nivel del ayuntamiento de San Pedro Cholula solicitaron permiso sin goce de sueldo para participar como miembros del Consejo Electoral del Comité Directivo Municipal del Partido Acción Nacional (PAN) en las votaciones internas del domingo, para elegir al candidato a la presidencia de la República. El Comité Directivo Municipal de San Pedro Cholula, en conferencia de prensa, a través de su presidente, Gerardo Tecpanecatl Romero, detalló que la asistencia de los servidores públicos de la presente administración municipal, están con permisos, sin goce de sueldo como parte de la congruencia política. (Pedro Alonso) http://impreso.milenio.com/node/9105028

MILENIO

• Votará Congreso inicio de proceso contra 2 exediles

Por no comprobar el uso de 160 millones de pesos correspondientes al ejercicio fiscal 2010, la Comisión Inspectora aprobó el Inicio de Procedimiento Administrativo de Determinación de Responsabilidades (IPADR) en contra de los expresidentes municipales de Pantepec y Felipe Ángeles. Mario Riestra Piña, presidente de la Comisión Inspectora informó que al retomar los trabajos con David Villanueva Lomelí, auditor general del OFS, se analizaron un total de nueves municipios, así como las cuentas públicas del Instituto Tecnológico y el Sistema Operador de Agua de San Martín Texmelucan. (María Pineda)

http://impreso.milenio.com/node/9104969

MILENIO

Expedientes de Seduop y de García Ramírez son revisados por Contraloría

La Contraloría del estado revisa varios expedientes de la extinta Secretaría de Desarrollo Urbano y Obra Pública



Miércoles 01 de Febrero de 2012

que dirigió Javier García Ramírez durante el sexenio anterior como parte de una investigación, admitió el secretario de Infraestructura Antonio Gali Fayad. El funcionario reveló que la dependencia encabezada por Patricia Leal ha solicitado varios expedientes, aunque dijo que desconoce con exactitud el contenido de los mismos. (Tonatihu Avelino)

http://impreso.milenio.com/node/9104939



E-CONSULTA

• Advierte Márquez fin a recurso contra la Ley de Ingresos de Puebla

Quedará sin efecto la acción de inconstitucionalidad promovida por la Procuraduría General de la República (PGR) contra la Ley de Ingresos 2012, ante la propuesta del gobernador Rafael Moreno Valle para reducir de 80 a 20 pesos el costo de la copia certificada y respetar el anonimato de quien solicita información, estimó el presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, José Luis Márquez Martínez. De acuerdo con los datos que ofreció, el priísta reveló que el costo de la información en Puebla se encareció desde el sexenio pasado, cuando estuvo al frente Mario Marín Torres. Mientras el costo por hoja certificada es en promedio de 20 a 30 pesos en el resto de las entidades, en Puebla desde el 2009 se cobró en 60 pesos, en 2010 aumentó a 70 pesos, en 2011 costó 75 pesos y este año la ley obliga a pagar 80 pesos por cada hoja. (Claudia Lemuz)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26651:advierte-márquez-fin-a-recurso-contra-la-ley-de-ingresos-de-puebla&Itemid=332

E-CONSULTA

Las comparecencias de secretarios inician el 7 de febrero

del-pri-y-el-pan-en-sesión-de-consejo-del-ife&Itemid=332

El próximo 7 de febrero inician las comparecencias de los secretarios del gobierno del estado ante el Poder Legislativo, las cuales serán encabezadas por el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto. Así lo informó el encargado de la política interna de la entidad, quien también comentó que ya sostuvo reuniones con el presidente de la Junta de Coordinación Política del Congreso, José Luis Márquez Martínez, para determinar el orden en el que comparecerán los funcionarios como parte del primer informe de gobierno de Rafael Moreno Valle. Manzanilla Prieto aseguró que los secretarios responderán a todos los cuestionamientos que tengan los diputados y que aún está por definirse quiénes comparecerán ante el Pleno y quiénes ante comisiones. (Jesse Brena G.)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26659:las-comparecencias-desecretarios-inician-el-7-de-febrero&Itemid=332

E-CONSULTA

Acusa PT dados cargados a favor del PRI y el PAN en sesión de Consejo del IFE

En Puebla, como en otras partes del país, las autoridades electorales han cargado los dados a favor del PRI y del PAN, acusó, en la sesión de Consejo local del Instituto Federal Electoral (IFE), Elsa María Bracamonte González, representante del Partido del Trabajo. La petista es hermana de Mario, posible compañero de fórmula de Manuel Bartlett Díaz, que se perfila para ser el representante en Puebla de la coalición Movimiento Progresista (PRD, PT y Movimiento Ciudadano) para el Senado de la República. Otro de los temas que generó polémica durante la sesión fue la repartición de espacios comunes que ceden los ayuntamientos a los partidos políticos durante las campañas, pues acusaron inequidad en el reparto y negativa de los ediles a ceder espacios. (Claudia Lemuz) http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com k2&view=item&id=26655:acusa-pt-dados-cargados-a-favor-

E-CONSULTA

Reconoce Tornero Salinas que policías municipales carecen de preparación

El secretario técnico del Consejo Estatal de Seguridad Pública (CESP), Mauricio Tornero Salinas, reconoció que los cuerpos de seguridad pública municipales requieren mayor capacitación para desempeñar las labores policiales y el manejo de armamento. En entrevista, el funcionario estatal manifestó que es urgente que los ayuntamientos manden a capacitar a sus elementos para actualizarlos en todos los aspectos. "Necesitan tener un servicio civil de carrera, un desarrollo policial de acuerdo con lineamientos generales ya establecidos, sobre todo de capacitación,



Miércoles 01 de Febrero de 2012

actualización en todos los sentidos y equipamiento; es obvio, pero necesitan capacitación", aseguró. (Diana Jiménez)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26648:reconoce-tornero-salinas-que-los-policías-municipales-carecen-de-preparación&Itemid=332

E-CONSULTA

Contraloría del estado revisa expedientes de la extinta Seduop

El secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, reconoció que personal de la Contraloría del estado revisa los expedientes de la extinta Secretaría de Desarrollo Urbano y Obra Pública (Seduop), aunque enfatizó que desconoce con exactitud cuáles son los documentos que han requerido. La secrecía, aseguró, es para evitar fuga de información en todos los niveles: "ni yo mismo lo sé, por eso trabajan con tanta eficacia; lo que trabaja la Contraloría no lo informa con el titular de la dependencia o personal alguno para no entorpecer la información y no haya fuga". En cuanto a las investigaciones que realizan la Contraloría interna, indicó que existe libertad para que revisen los expedientes. (Jesse Brena G.)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26657:contraloría-del-estado-revisa-expedientes-de-la-extinta-seduop&Itemid=332

E-CONSULTA

Los Ceresos de Puebla se llenan de internos pero los delitos no bajan

Pese a que en las cárceles poblanas aumentó el número de internos hasta llegar a una sobrepoblación de más del 37 por ciento por delitos del fuero común, éstos no se han reducido y, por el contrario, aumentaron un 48 por ciento en los últimos siete años. Tan sólo en 2005 la cifra de delitos del fuero común era de 55 mil 918, mientras que al cierre de 2011 llegó a ser de 83 mil 225, de acuerdo con datos del Sistema Nacional de Seguridad Pública sobre incidencia delictiva en el país. (Jesse Brena G.)

 $http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2\&view=item\&id=26658:los-ceresos-de-puebla-se-llenande-internos-pero-los-delitos-no-bajan&Itemid=332$



PERIODICO DIGITAL

Vengo a ganarme la confianza de los poblanos: Bartlett

Es necesario la participación activa de los ciudadanos para poder lograr un verdadero cambio de país y evitar que México siga transitando a un camino sin rumbo, aseguró Manuel Bartlett Díaz precandidato a senador por el Movimiento Progresista. Durante una visita al municipio de Teziutlán, el ex gobernador poblano dijo que ha encontrado un excelente recibimiento de diversos grupos sociales quienes buscan un mejor futuro para el país y el reto es ganarse la confianza de los poblanos. Por la mañana se reunión con la estructura del Partido del Trabajo en donde escuchó la petición de buscar la unidad para fortalecer el proyecto de nación y junto con Andrés Manuel López Obrador ganarse la confianza de todos los poblanos. (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/notas/vengo_a_ganarme_la_confianza_de_los_poblanos_bartlett

PERIODICO DIGITAL

• Puebla ahora es cuarto lugar nacional en transparencia

La presidenta de la Comisión de Transparencia y Acceso a la Información en el Congreso del estado, Josefina Buxadé Castelán, celebró que el ejecutivo estatal haya reconsiderado los montos establecidos en la ley de ingresos 2012 para las solicitudes de información. Aseveró que con esta modificación los ciudadanos tendrán una participación activa en los procesos de transparencia de los recursos públicos. La legisladora local reconoció que la ley de transparencia recién aprobada y que actualmente se encuentra vigente en el estado de Puebla ha permitido avanzar sustancialmente del lugar 27 a la posición número cuatro, colocándola como una de las más importantes del país. (Julio Morales)

http://periodicodigital.com.mx/notas/puebla ahora es cuarto lugar nacional en transparencia

PERIODICO DIGITAL

Activate por Puebla avala modificación de Ley de Ingresos



Miércoles 01 de Febrero de 2012

El ex presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) y miembro de la red Actívate por Puebla, Francisco Rodríguez Álvarez, vio con buenos ojos las iniciativas que enviará el gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, para reducir el costo de las copias de las solicitudes de información, ya que aseveró que "este cobro entorpecía el ejercicio de transparencia" en el estado. El empresario destacó que la aprobación de la nueva ley de transparencia al cierre del año pasado permitió que el estado avanzara de forma significativa en materia de rendición de cuentas a nivel nacional, no obstante, el único pendiente que realmente entorpecía el acceso a la información era la propia ley de ingresos. (Julio Morales)

http://periodicodigital.com.mx/notas/activate_por_puebla_avala_modificacion_de_ley_de_ingresos

PERIODICO DIGITAL

Maestros se capacitan por una educación de calidad: RMV

Más de 18 mil maestros del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), secciones 51 y 23, se capacitan para brindar educación de calidad en la escuela pública, en materias de inglés, matemáticas y tecnologías digitales, mencionó el gobernador del estado Rafael Moreno Valle. En su discurso puntualizó que a través de este programa se puede garantizar la educación de calidad no sólo para los niños que estudian en la capital, sino para todos aquellos que están al interior del estado. En ese sentido, apuntó que su objetivo siempre será mejorar la educación, por ello, se ha destinado una inversión histórica para este sector. (Cristobal Lobato) http://periodicodigital.com.mx/notas/maestros_se_capacitan_por_una_educacion_de_calidad_rmv



IMAGEN POBLANA

Amarran posible traición de Zavala

Para evitar un último acto de venganza, Javier López Zavala fue enviado al segundo lugar de la fórmula del PRI por el Senado, pues ahora tendrá que obtener la victoria junto con Blanca Alcalá para que pueda convertirse en legislador federal. De acuerdo a operadores políticos del ex secretario de Desarrollo Social que trabajaron con él en la campaña de 2010 y que ahora están siendo convocados para su participación por el Senado, López Zavala no se arriesgará a traicionar a Blanca Alcalá, al menos deliberadamente. (Miguel Ángel Cordero)

http://www.imagenpoblana.com/2011/amarran-posible-traicion-de-zavala

IMAGEN POBLANA

Lola Parra, reprobada totalmente por la sociedad

Como reflejo de los desatinos en su primer año de gobierno, habitantes del municipio reprobaron la gestión de la "alcaldesa" Dolores Parra Jiménez. Pobladores de San Pedro Cholula señalaron que es notoria la ausencia de obra pública, el avance de la delincuencia y el marcado nepotismo de la munícipe. Tan mal está la imagen de Lola Parra que algunas personas dijeron extrañar a "ediles" como Francisco Covarrubias y Alejandro Oaxaca. Josefina Lobato de Mirón dijo a Imagen Poblana que gracias a la nula atención de la edila al río Rabanillo su casa se inundó, "claro que está reprobada". (Francisco Ortega)

http://www.imagenpoblana.com/2011/lola-parra-reprobada-totalmente-por-la-sociedad



CONTRAPARTE INFORMATIVA

· Panal cobija a marinistas

El secretario general de la sección 23 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Eric Lara Martínez, confirmó que el ex titular de la Secretaría de Educación Pública en el gobierno marinista, Diario Carmona García, encabezará la candidatura a la diputación por el distrito de Zacapoaxtla por el Partido Nueva Alianza. Dijo que es seguro y prácticamente ya está amarrado para que el ex funcionario represente al Panal por aquel distrito en las elecciones a diputados federales de este año, toda vez que es un hombre que ha entregado buenas cuentas a la educación de Puebla, además que el partido es plural y está abierto a las personas de todos



Miércoles 01 de Febrero de 2012

los partidos políticos. (Trinidad González)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Educaci%F3n-&id=41459

CONTRAPARTE INFORMATIVA

• Reconocen a maestros por la enseñanza de inglés

Pese que en la entidad existen maestros que "quieren desestabilizar" y están en contra de los diversos programas que ha emprendido la Secretaría de Educación Pública (SEP) y el gobierno del Estado, entre ellos el de inglés; el titular de la dependencia, Luis Maldonado Venegas aseguró que seguirá trabajando para avanzar en el rubro educativo. Recordó que hasta el momento van 18 mil maestros de las secciones 51 y 23 los que se han capacitado por la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP) en los cursos de inglés, matemáticas y habilidades digitales. Ayer los docentes fueron reconocidos por el gobierno estatal con un diploma a los maestros que han concluido su preparación, mismos que se enfocarán a capacitar a otros maestros y así avanzar el rubro. (Trinidad González)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Reconocen-a-maestros-por-la-ensenanza-de-ingles&id=41461



RETO DIARIO

• Lista agenda de glosa del informe de RMV: Sólo 5 secretarios al pleno

En la glosa del primer informe del gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, sólo cinco secretarios comparecerán ante el pleno del Congreso, mientras el resto lo hará en comisiones, informó el presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, José Luis Márquez Martínez. Agregó que será del 7 al 21 de febrero las fechas en que desfilarán los 16 secretarios que conforman la estructura gubernamental, para contestar los cuestionamientos sobre los primeros 12 meses de la administración de Moreno Valle Rosas. (Agustín Hernández) http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Lista-agenda-de-glosa-del-informe-de-RMV:-Solo-5-secretarios-al-pleno&id=25551

RETO DIARIO

Sanción a ex ediles de Felipe Ángeles y Pantepec por no justificar 160 mdp

La Comisión Inspectora del Órgano de Fiscalización Superior (OFS) aprobó el inicio de determinación de responsabilidades en contra de dos ex presidentes municipales panistas: de Felipe Ángeles, Camilo Lorenzo Vera; y Pantepec, Gerardo Parra Soto, quienes -en conjunto- no han podido comprobar más de 160 millones de pesos. El presidente de la Comisión Inspectora, Mario Riestra Piña, declaró al respecto que con este procedimiento inician el año para cumplir con los pendientes que vienen arrastrando desde el año pasado. (Agustín Hernández) http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Sancion-a-ex-ediles-de-Felipe-Angeles-y-Pantepec-por-no-justificar-160-mdp---&id=25563

RETO DIARIO

Aceptan recurso de Porfirio Loeza Aguilar

La Comisión Inspectora dio entrada al recurso de inconformidad que presentó ante el Congreso el edil de Tlatlauquitepec, Porfirio Loeza Aguilar, quien se inconformó por la revocación de mandato que aprobó el Congreso del Estado el pasado mes de septiembre. Sobre el tema, Riestra Piña indicó que será analizado y el Congreso decidirá si lo aceptan o no; mientras tanto, sigue destituido. Vale la pena señalar que el presidente municipal sigue haciendo obras y podrá emitir su primer informe de labores. (Agustín Hernández)

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Sancion-a-ex-ediles-de-Felipe-Angeles-y-Pantepec-por-no-justificar-160-mdp---&id=25563



CINCO RADIO



Miércoles 01 de Febrero de 2012

• Entrega RMV apoyos a 155 proyectos en Caltepec

Entrega el gobernador de Puebla Rafael Moreno Valle Rosas, cartas de autorización para 155 proyectos productivos PESA-FAO, que beneficiarán a 1,433 familias de la mixteca poblana, con una inversión de 13 millones 542 mil pesos, en el municipio de Caltepec. Los municipios beneficiados con este recurso pertenecen a Caltepec, Zapotitlán Salinas, Nicolás Bravo, Vicente Guerrero y Xochitlán Todos Los Santos, entre otras comunidades que recibieron el apoyo. (Cinthya Cante)

http://www.cincoradio.com.mx/noticia/rmv-entrega-cartas-de-notificacion-de-apoyos-del-programa-pesa-fao/

CINCO RADIO

• Puebla es Ejemplo Nacional en Programas de Capacitación a Maestros

El gobernador del estado Rafael moreno Valle Informó que en Puebla el modelo de capacitación para los maestros es ya un ejemplo a nivel nacional, pues miembros del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) han solicitado información sobre dicho programa. En Puebla la falta de calidad educativa se atiende y "en lugar de buscar culpables encontramos soluciones", afirmó el mandatario. El Jefe del Ejecutivo reconoció la disposición de dirigentes magisteriales para encontrar alternativas, como el programa de capacitación que se realiza con el apoyo de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP). (Redacción)

http://www.cincoradio.com.mx/noticia/puebla-es-ejemplo-nacional-en-programas-de-capacitacion-a-maestros/

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL mx

EL UNIVERSAL

Jaladas de los pelos, cifras de la OCDE: Slim

El empresario mexicano Carlos Slim Helú refutó el estudio de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) sobre las políticas y regulación de las telecomunicaciones en México, y aseguró que buena parte de la información es imprecisa o falsa. Por ejemplo, criticó el dato de que los consumidores mexicanos pierden cada año un bienestar económico de 1.8% del Producto Interno Bruto (PIB). (Ramiro Alonso) http://www.eluniversal.com.mx/primera/38715.html

EL UNIVERSAL

Dan nueva esperanza a Mexicana

El grupo Med Atlántica ya depositó 300 millones de dólares (mdd) etiquetados en un banco mexicano para adquirir Mexicana de Aviación, informó el juez Felipe Consuelo Soto, rector del concurso mercantil. Sorpresivamente el magistrado dio a conocer ayer por la mañana, que se reunió con el español Christian Cadenas, representante de Med Atlántica, empresario del sector turístico y accionista de la cadena hotelera Blue Bay, quien —dice el magistrado— ya hace planes para que la aerolínea reinicie el vuelo a inicios o mediados de marzo, sin embargo cabe recordar que este grupo ya había incumplido en noviembre pasado, al no presentar los recursos necesarios para el rescate. (Jorge López)

http://www.eluniversal.com.mx/primera/38716.html

EL UNIVERSAL

Exigen a candidatos solución a conflictos

Organizaciones sindicales, campesinas y populares acordaron trabajar en unidad para dar un "voto de castigo" al Partido Acción Nacional (PAN) en las próximas elecciones ante "la incapacidad" de los gobiernos de ese instituto político para resolver los principales problemas del país como la violencia, el hambre, la pobreza, el rezago educativo y por aplicar una política antilaboral, así como una estrategia errónea en el medio rural. (Julián Sánchez)

http://www.eluniversal.com.mx/primera/38717.html

EL UNIVERSAL

Maestra castiga a niño con encierro

Por no hacer la tarea, Jahir Eduardo, de siete años y estudiante del primer grado en la primaria 5 de Octubre, fue

Puebla Pu

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada

Miércoles 01 de Febrero de 2012

castigado por su maestra Zulema Magaly Garza, quien lo dejó encerrado más de siete horas en el salón. El niño fue rescatado después de la medianoche por policías ministeriales, después de que su madre inició su búsqueda. La subsecretaria de Educación Básica, Irma Adriana Garza Villarreal, informó que se evaluará a la profesora a fin de conocer los motivos por los que dejó encerrado al niño y determinar si mantiene el perfil para dar clases. (Patricia Salazar)

http://www.eluniversal.com.mx/primera/38718.html

COLUMNAS



(Contracara/Enrique Núñez)

¿Alguien se acuerda de la Constitución?

El próximo domingo celebraremos una vez más la promulgación de nuestra Carta Magna.

De esta forma, nuestros diputados locales decidieron homenajear a la Constitución Política aprobando leyes que violan flagrantemente los principios contemplados en el máximo ordenamiento local.

Irónicamente, quienes debieran honrar a nuestra ley de leyes fueron los primeros en aprobar ordenamientos que se anteponen a los principios consagrados por la Constitución.

Cínicamente los legisladores poblanos acudirán a la ceremonia cívica para rendir honores a nuestros símbolos patrios y para enarbolar el estado de derecho en el que juran vivir.

En otro escenario, las huestes de Felipe Calderón buscarán a toda costa imponer al "delfín" presidencial Ernesto Cordero, por encima de la precandidata Josefina Vásquez, ante la comparsa de Santiago Creel.

Conociendo a los panistas tradicionales, seguramente irán a misa muy temprano para de ahí buscar las urnas y sufragar por alguno de los "suspirantes" presidenciales.

En contraposición, los "neopanistas" o "morenovallistas azules" harán la acostumbrada "operación tamal" para dejar su voto en favor de Cordero y de ahí correr con rumbo al estadio Cuauhtémoc.

Por otra parte, el resto de los mexicanos tendremos una apretada agenda dominical, la cual nada tiene que ver con la celebración del llamado Día de la Constitución Mexicana.

Primero, los poblanos futboleros asistirán al estadio Cuauhtémoc para ver al Puebla ante los Xolos de Tijuana, en búsqueda de su primera victoria de la temporada en casa.

Mientras que algunos harán el viaje a la capital del país para ver partir plaza a Julián López "El Juli", José Mari Manzanares, José Mauricio y a la nueva figura del toreo nacional Diego Silveti, quienes despacharán un encierro de Xajay en la corrida por los 66 años del coso de Insurgentes, en el evento taurino más importante del año. Y otros, quizá la mayoría, esperarán a que el reloj marque las 17:30 horas para ser parte del evento más visto de la televisión mundial, el Súper Tazón XLVI entre los Patriotas de Nueva Inglaterra y los Gigantes de Nueva York.

A grandes rasgos, eso haremos los poblanos el 5 de febrero.

Sobra decir que la Constitución sólo será el pretexto.

Y el lunes, aunque nadie sabrá los motivos del día de descanso, como buenos mexicanos haremos nuestro respectivo "san lunes".

Dirían en el barrio: iViva México, cabrones!

Cordero se lleva el debate panista

El segundo debate entre los tres precandidatos panistas a la Presidencia de la República fue la misma gata pero revolcada.

Las modificaciones que le hicieron al formato no evitaron que fuera rígido y acartonado, donde la confrontación de ideas y propuestas brilló por su ausencia. Lo de ayer por la noche sólo sirvió para mostrar a los aspirantes a gobernar al país sin proyectos de nación, sólo con propuestas aisladas.

Sin duda, el que se llevó la noche fue Ernesto Cordero que confundió el expresidente Fox con Vicente Calderón, el expresidente del Atlético de Madrid.

"Quiero ser candidato para consolidar el trabajo de Vicente Calderón y Felipe Calderón. Voy a ganar...", dijo. El error causó un gran revuelo en las redes sociales, sobre todo burlas para el "gallo" de Calderón. http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=931

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

Puebla Pu

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada

Miércoles 01 de Febrero de 2012

La izquierda poblana

Como ya es costumbre la izquierda en Puebla naufraga sin rumbo fijo y en manos de un cacicazgo, que nadie sabe a dónde va a llevar a esta expresión de la sociedad.

Totalmente asilada y en manos de un grupúsculo minoritario, la izquierda de Puebla tiene a su gran líder en la figura de Luis Miguel Barbosa Huerta, "El Ñoño", quien negocia a nombre de todos los grupos de la entidad todo tipo de canonjías, aún sin merecerlas.

El PRD hoy naufraga sin tener una dirigencia estatal como tal, con una bancada basada en todo lo que pueda hacer su único activo: el diputado local Antonio Gali López, y sin más promesas que refugiarse en las manos de los expriistas que hoy abrazan la candidatura al Senado de Manuel Bartlett Díaz, lo que a su vez se transforma en su gran debilidad.

A la izquierda lo que le hace falta es más presencia de figuras ciudadanas, de gente de verdad, comprometida con las causas sociales y con presencia académica para elevar el nivel de sus candidatos, sobre todo arropar a la candidatura de Bartlett.

La izquierda naufraga en el mar de las indefiniciones, ya que si bien Bartlett es el emblema de la lucha nacionalista, también lo es que no le alcanza para poder elevar el nivel de votación de la izquierda en Puebla, condenada eternamente al tercer lugar de las preferencias.

En este mar de confusión, Antonio Gali surge como la nueva opción de la izquierda poblana, un joven con el ímpetu de sus 26 años, con la preparación académica suficiente para darle un giro a la tradicional izquierda, acostumbrada al tema de "democracia ya, chelas para todos".

Gali López rinde su primer informe de labores el próximo martes 7 de enero, en el Centro de Convenciones de la ciudad. Sin duda es una referencia para lo que pueda venir en el 2013.

Basta que Gali quiera meter el acelerador para que de inmediato se convierta en uno de los aspirantes a la presidencia municipal de 4 años y 8 meses. Es cuestión de tiempo y de que él quiera, nada se lo impide, tiene a su favor el tiempo y las circunstancias. A diferencia de otros, a él no le urge, todo juega a su favor.

Más sobre el Panal

No sólo Darío Carmona García se suma a las filas del Panal, hay un rumor muy fuete de que la fórmula del Nueva Alianza para el Senado de la República quedará conformada por Guillermo Aréchiga Santamaría en el primer lugar y Víctor Hugo Islas Hernández —tío del dirigente estatal del partido magisterial— en el segundo lugar. Sin duda esto es parte de los nuevos tiempos y, como dijera el clásico, "lo mejor está por venir".

Un mail

"Buen día, señor Ricardo, aquí algo que comentar acerca del SOAPAP:

"Si bien es cierto en el SOAPAP el año pasado despidieron a más de 150 trabajadores de todos los niveles, también es cierto que según el gobernador quiere reducir aún mas el gasto en nómina en todas las dependencias, así que hay que empezar a preocuparse de nuevo, ya que otra vez empezaran los despidos en el SOAPAP. Sólo quiero hacer unas observaciones que no ve el gobernador, o al menos el señor Urquiza: los elevados sueldos que tienen sus trabajadores. Unos ejemplos: hay analistas de 10,600, 12,500, 14,600 y 16,500, siendo los mas altos los analistas, con un sueldo de 19,000, casi como un jefe de departamento, eso sin contar lo que ganan los subgerentes, gerentes y los 80,000 directores que ya existen ahí.

"Eso no es lo peor, las secretarias que laboran ahí ganan 10,000 o más, lo cual parece injusto para el personal que sí tiene una licenciatura al menos, no es posible que si según el señor gobernador en sus dependencias sólo va a laborar gente con la preparación requerida, las secretarias ganen más que gente que sí son profesionales y cuentan con una carrera como mínimo. ¿Por qué no en lugar de correr más gente empiezan por poner los sueldos de acuerdo a los niveles que cada empleado tiene? Tan sólo por comparar, en la Secretaría de Finanzas un jefe de departamento o un coordinador de área ganan 10,000 o 11,000 y en el SOAPAP las secretarias ganan de 10,000 a 12000. Es injusto, muestra de que ya los títulos no importan y que estas personas ya se creen licenciadas, contadoras o ingenieros.

"Sólo hay que darse una vuelta por ahí para verlas, es un hecho que sólo visten minifaldas o escotes, como es el caso de la secretaria de Tecnologías de la Información, sólo sirve café y contesta las llamadas, al igual que la secretaria del director general, la de Finanzas, Contabilidad y Administración. ¿Quieren ahorrar dinero?, pues analicen los sueldos primeramente, ya que es la dependencia que los tiene mas elevados."

Gracias.

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=930

(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León)

Les estorbé porque no soy corrupto: Félix Martín González

Desde el 31 de noviembre, Félix Martín Gonzáles busca en forma legal ser restituido en su cargo de



Miércoles 01 de Febrero de 2012

comandante en la Policía Municipal Preventiva (PMP).

Desde que le fue anunciada su baja —y la de 39 elementos más— busca de manera personal que no sólo que lo regresen al mando del Segundo Sector de la uniformada, sino que además le paguen sus salarios caídos y, sobre todo, le pidan una disculpa porque los argumentos con los que lo dieron de baja asegura que no son creíbles.

Y es que dice que le pidieron la renuncia por no haber pasado los exámenes de confianza que le fueron practicados en Junio del 2010.

Martín González pidió entrevistarse con el reportero, primero para exhibir lo que llama "mentiras" por parte del secretario de Seguridad Pública y Tránsito del municipio, Amadeo Lara Terrón y luego para demostrar que el pretexto que le esgrimieron para sacarlo de la corporación es falso, así como para considerar que lo sacaron porque les estorbaba. "Yo no soy corrupto", dice.

La breve carrera policíaca de Félix Martín la inicio el 15 de octubre del 2008, cuando con enseñanza militar ingresó a la Secretaría de Seguridad Pública municipal a cargo del Banco de Armas, y luego escaló hasta llevar el mando del desaparecido Grupo Halcón, donde dice que mientras estuvo al frente no hubo denuncias en su contra por abuso de autoridad ni por actos de corrupción. Cuando lo relevaron del cargo y lo pasaron al mando del Segundo Sector de la municipal, su expediente estaba limpio.

Entre ese lapso de trabajo fue sometido al examen de confianza, luego lo llamaron para decirle que lo reprobó y que tenía que salir de inmediato de la corporación.

Y se pregunta: "Si no pasé el examen de confianza, ¿cómo me dieron el mando del Segundo Sector, o por qué no me dieron de baja cuando estaba al frente de los Halcones?

Las mentiras

Félix Martín González, quien antes fue militar, al momento de su despido promovió un amparo federal porque consideró que fue injusto lo que le hicieron.

Dentro del expediente 1638/2011, Martín expuso que era imposible que hubiera reprobado el examen de confianza porque después de éste siguió trabajando en mandos considerados de importancia y de alta responsabilidad.

El mismo secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal fue citado para el caso y su respuesta no fue la misma que le dio a Félix Martín, dijo que el servidor público había sido separado de su cargo porque abandonó la responsabilidad. Así nada más. El caso se sobreselló, es decir "le dieron carpetazo", aunque aún existen otros recursos a los que dice va a recurrir.

Así las cosas, el exmilitar y exservidor público de la SSPTM va a segur en su lucha legal para lograr la restitución, sobre todo porque su disciplina así se lo exige y a fin de cuentas "el que nada debe..."

Gilberto Lova Chávez, la cuenta regresiva

Todo parece indicar que la suerte de Gilberto Loya Chávez, titular de la Dirección de Tránsito Municipal y encargado de despacho de la Dirección de Seguridad Pública, tiene los días contados.

Y es que antes de que de ocurra el primer informe de actividades del ayuntamiento de Puebla, deberá de haber presentado por lo menos su cartilla del Servicio Militar para que demuestre que fue contratado conforme lo marca la ley, y como consecuencia deberá tener vigente el permiso para portar armas, no el oficio que le giro el secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal —su jefe y amigo— para portar armas, porque ese permiso sólo sirve para limpiar el Reglamento Federal de Armas de Fuego y Explosivos, además de que la misma corporación deberá de contar con el permiso para la portación de armas, porque en con la ilegalidad no se puede combatir el crimen.

De hecho ya existe un proyecto muy ambicioso por parte del ayuntamiento para transformar todos los mandos, y éste tendrá que ser necesariamente por concurso. Don Gilberto parece estar fuera, sobre todo porque se debe de dar el ejemplo de que los altos mandos deben de estar dentro de la legalidad.

De hecho deben ser todos los mandos, porque existen personajes como Sixto Tobón González, quien está al frente del grupo K9 —Canino— que sí reprobó el examen de confianza.

El Correo de los muertos

Hablando de violación de derechos...

"En la Policía Ministerial nos están pidiendo tener un título y una cédula profesional para r conservar nuestro trabajo, a continuación te menciono lo que dice la ley

"Ley General del Sistema Nacional de Seguridad Pública, Artículo 88: La permanencia es el resultado del cumplimiento constante de los requisitos establecidos en la presente ley para continuar en el servicio activo de las instituciones policiales son requisitos de ingreso y permanencia en las instituciones policiales, los siguientes: b) De permanencia.

"IV). Acreditar que ha concluido al menos, los estudios siguientes:

"a). En el caso de los integrantes de las áreas de investigación, enseñanza superior, equivalente u



Miércoles 01 de Febrero de 2012

homologación por desempeño a partir de bachillerato.

"En la Ley Orgánica de la Procuraduría General de Justicia. Título Tercero del Servicio de Carrera de Procuración de Justicia. Capítulo III del Servicio de Carrera de Policía Ministerial. Artículo 74: Para ingresar y permanecer como policía ministerial se requiere:

"II. Permanencia.

"d). Acreditar que ha concluido al menos los estudios de enseñanza superior o equivalente u homologación por desempeño a partir de bachillerato.

"Con base en lo anterior, ¿cómo es posible que exijan una cédula profesional y título si la ley no contempla esos requisitos?, y ¿cómo es posible que con nuestro sueldo paguemos 1520 pesos por derecho de examen para obtener el título y cédula profesional como investigador policial, faltando 12000 pesos por concepto de tramites para dichos documentos?

"En la institución hay personal que tiene estudios superiores pero por falta de recursos no ha sido posible que se titulen. ¿Acaso una carta de pasante o certificado no son documentos que demuestren que uno tiene estudios superiores?"

Hasta aquí la carta

Nos vemos cuando nos veamos

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=929

CEMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

Operación contrarreloj para hacer ganar a Cordero

El tsunami político provocado por el #BlackFriday provocó que el gobernador Moreno Valle debiera reorganizar con rapidez su tablero político luego de que las previsiones de un futuro garantizado por la mano protectora de Elba Esther Gordillo se derrumbaran. Uno de los efectos del reacomodo de piezas es la urgencia del morenovallismo por reposicionarse en la batalla por definir al candidato presidencial de Acción Nacional luego de que por varios meses se abandonara a su suerte al precandidato Ernesto Cordero. Las prisas mandan y desde hace una semana el aparato político al servicio del gobernador comenzó a moverse para darle al extitular de Hacienda la victoria en la interna albiazul a celebrarse el próximo domingo. La reacción puede ser tardía, pues El Yunque aprovechó por semanas la ausencia de las tropas morenovallistas para consolidar la posición de Josefina Vázquez Mota en el ánimo de las bases locales. La querra ahora se libra a contrarreloj para impedir la victoria absoluta.

Eduardo Rivera y Juan Carlos Mondragón se sirvieron con la cuchara grande en la interna panista bajo el principio de que los espacios vacíos se llenan. Y el mejor espacio que pudieron ocupar, cómo no, fue la presidencia de la Comisión de Elecciones con Leonor Popócatl. Un absurdo: el árbitro local de la contienda está pagado por uno de los contendientes. Y es que, como es sabido, Popócatl es la secretaria particular del alcalde Rivera. Él mismo que dice que cuando Josefina Vázquez Mota sea presidenta de México le hará pagar a Moreno Valle todas las humillaciones recibidas. Sí: el árbitro de la batalla come del Avuntamiento, la principal estructura que soporta al josefinismo.

Eduardo Rivera y Mondragón se proponen arrasar a Ernesto Cordero en Puebla porque, afirman, será una forma de vengarse del morenovallismo y minar su fortaleza. En estrategia militar es una táctica conocida como cortar las líneas de comunicación del enemigo. Si las amarras se rompieron con Enrique Peña Nieto tras la ruptura con Elba Esther Gordillo. Si con López Obrador simplemente no hay ni interlocución. Y si Ernesto Cordero pierde indignamente la contienda interna albiazul, ¿qué futuro político tiene Moreno Valle? se preguntan jactanciosamente el dúo dinámico del panismo poblano.

Su cálculo, por supuesto, adolece de un defecto: la **linealidad**. Suponiendo sin conceder que Josefina Vázquez Mota ganara la contienda interna del próximo domingo sin la necesidad de ir a la segunda ronda, **de ahí a que llegue a Los Pinos hay mucha distancia. Casi tres galaxias.** Para remontar la todavía ventaja de Enrique Peña Nieto y sortear los riesgos que representa la bandera amorosa de López Obrador hará falta **conjuntar todas las fuerzas, todas, del PAN**. Y le pese a quien le pese, Moreno Valle es un **activo nacional** del partido. Josefina Vázquez Mota va a necesitar su apoyo sin condiciones. Y para ello tendrá que negociar.

El dúo dinámico del josefinismo pasa por alto también **el lado seductor y la capacidad mostrada por Moreno Valle en anteriores etapas de su carrera para granjearse apoyos y lealtades** aun en las condiciones más difíciles. No en balde pudo conquistar a Elba Esther pese a ser un desconocido para ella, o apoderarse de la candidatura panista al gobierno estatal. Cuando el gobernador quiere, puede ser



Miércoles 01 de Febrero de 2012

extremadamente **persuasivo**. Y testimonio de esa capacidad puedan dar muchos de los panistas que lo acompañaron en su primera etapa como panista y luego fueron desplazados.

El ala tradicional de Acción Nacional jugó como siempre lo ha hecho históricamente: **con el reglamento en la mano y el control de los órganos directivos.** A nadie debe sorprenderle que en la presidencia de la Comisión de Elecciones hayan colocado a la fiel **soldadera Popócatl**. Lo que sí sorprende es que el morenovallismo no haya peleado por la posición para colocar a alguien más **neutral**.

La operación **contrarreloj** reactivó con el tiempo encima a Pablo Rodríguez y a Mario Riestra como los operadores de Ernesto Cordero en Puebla con la obligación de equilibrar la balanza. Para evitar **desaseos y denuncias del equipo josefinista prácticamente todos los operadores incluidos, o fueron despedidos de la Secotrade o pidieron licencias sin goce de sueldo.** Al equipo también fue incorporado el subsecretario **Sergio Medina**. El morenovallismo en esta ocasión viene de atrás, veremos cómo juega en desventaja. Y por supuesto, la lupa está puesta sobre la soldadera de Eduardo Rivera, Leonor Popócatl. El anómalo caso de alguien que al mismo **tiempo es juez y parte**.

**** Simples matemáticas. "Lo de García Ramírez es sólo llamarada de petate, se maneja enriquecimiento inexplicable por 23 millones de pesos... Si Mario Marín recibió un presupuesto de alrededor de 310 mil millones de pesos en los seis años, ¿cuánto crees que destinó a Obra Publica?... Fácil el 20 por ciento, de esa cantidad que son 62 mil millones de pesos... Y de esta cantidad "La Rata Ramírez" se embolsaba a forma de "diezmo" del 15 al 20 por ciento... Lo cual da una cantidad promedio de 10 millones 850 pesos... Así que ¿¿¿Qué son para él los 2 millones 600 mil pesos que, según dice Selene, se gastó en un viaje???.... O lo que es mejor, García Ramírez los devolverá con las manos en la cintura... Y si no al tiempo".

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/febrero/colum-tiempos-010212.php

(Por las entrañas del poder/Jesús Ramos)

La pelea por el Senado está pareja... hasta ahora

El 2012 no es año bueno para nadie. Ni para Javier Lozano Alarcón. Ni para don Manuel Bartlett Díaz. Ni para quién resulte candidato en primera fórmula del traumático parto del PRI. **Otras veces, se veía ventaja de uno u otro lado.** Uno iba de puntero y los demás lo seguían; **hoy no**; las encuestas podrán decir otra cosa, pero la verdad es que en nombre y apellido se ven muy parejos.

Don Manuel sabe más mañas que una teibolera. Conoce las tripas y la conciencia del PRI como pocos; quién piense que sus años mozos ya pasaron se equivoca. ¿Cuántas elecciones habrá vivido? Todas. ¿Qué trucos se sabe? No menos que un zorro. Bartlett ya está viejo. Sí. Eso lo hace más peligroso, igual que al diablo.

En otros años, Bartlett habría ido por el voto a población abierta. En éste, estoy seguro que apunta al voto duro de la izquierda (PRD, PT y Movimiento Ciudadano) y a los que puede robar del PRI a través de una fractura natural o provocada. **Sus cálculos no deben ser menores a un millón de sufragios.** No está loco, sabe hacer cuentas.

Lozano Alarcón no está solo, más que con el PAN cuenta con Felipe Calderón y con su amigo Rafael Moreno Valle. Si lo conocen o no, no es problema, en tres meses de campaña abierta sabrán de él hasta en la Patagonia. Decir que cuenta con el presidente y con el gobernador es contar con programas sociales, estructura y financiamiento. ¿Quién no cambiaría popularidad por todo esto? Muchos candidatos, por no decir todos.

Menos peligroso que Bartlett no lo es. Lozano tiene acceso a toda clase de información. Tan es así que en su primer discurso como precandidato al Senado dijo que iría por **Mario Marín** y sus muchachos del ritmo. Y todo parece indicar que lo cumplirá antes del primero de julio. Esa **será su plataforma de campaña; su imán taquillero.** Lo broncudo ya lo trae y la información también.

La fuerza del PRI dependerá de quiénes sean los candidatos que vayan en fórmula. Sean o no amigos del gobernador la cosa se pondrá color de hormiga. Cierto que Enrique Peña Nieto va a la baja; sin embargo, sigue siendo el puntero, el candidato a vencer. Y si llegase a existir turbulencia peñanietista combinada con lopezobradorista los planes pueden salirse de control tanto en la senaduría como en las diputaciones.

Desestimar que la unión y/o fractura del PRI depende de la fórmula al Senado es dar palos de ciego. El secreto está allí. Lo que está en juego en esa fórmula no es la combinación de grupos políticos, sino el triunfo o la derrota del partido. Conocido este trámite el pronóstico los mete o saca de la pelea de tercios donde Bartlett y Alarcón sienten piso parejo. Habrá que esperar si les obsequian un dulce o un trabuco. http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entranas/2012/febrero/colum-entranas-010212.php

ntep.//www.quintacolumia.com.mx/columias/chtranas/2012/16bfcfo/columichtranas/



Miércoles 01 de Febrero de 2012

Con lentitud reacciona el PRI

El PRI despertó de su letargo y cuando en columnas políticas, artículos de opinión, etcétera, se hablaba ya de la guerra sucia del gobierno panista contra los priistas, hubo una reacción de las dirigencias nacional y local del Revolucionario Institucional que, al parecer, no tiene ya los mismos reflejos de cuando estaba en el poder federal.

Primero la dirigencia nacional y luego, claro, la dirigencia local se pronunciaron contra el uso faccioso de la justicia para perjudicar a destacados priistas, aprovechando la coyuntura electoral de este 2012.

Con la valentía que les da el saber que la dirigencia nacional ya lo había hecho, los dirigentes locales dijeron rechazar cualquier intento de persecución política por parte de la Procuraduría General de Justicia contra su partido.

El uso partidista de la procuración de justicia, dijo **Juan Carlos Lastiri,** dirigente estatal del tricolor, es una actitud inadmisible en una democracia, pues es propia de gobiernos totalitarios.

Señaló que su partido se pronuncia por el respeto irrestricto a la ley y defiende la vigencia del estado de derecho en México.

La difamación y la filtración mal intencionada de posibles investigaciones son ilegales y corresponden a un gobierno autoritario, dijo, y agregó que en los últimos años han existido claros ejemplos de esta práctica.

Mencionó el caso de Jalisco, donde poco antes de las elecciones el candidato priista a la gubernatura, Arturo Zamora, fue acusado falsamente de tener ligas con el crimen organizado, cuando encabezaba las preferencias, según las encuestas. Como nada se le pudo comprobar, después de las elecciones se le dio una disculpa pública.

También se refirió al caso de Michoacán, que llamó vergonzoso, cuando fueron detenidos varios alcaldes priistas y perredistas acusados de relaciones con el crimen organizado y después de varios meses todos tuvieron que ser puestos el libertad pues a ninguno se le pudo probar nada, y finalmente en Guerrero al entonces candidato priista a la gubernatura, Manuel Añorve, también se le acusó, en plena campaña, de tener ligas con el narco. Nada se le pudo probar.

Finalmente Lastiri afirmó que su partido, el PRI, no defenderá a nadie que haya cometido un delito, pero tampoco acepta el uso faccioso de la justicia.

Lo que llama la atención de los priistas es su lentitud para reaccionar ante hechos que en todos lados se comentan como parte de la llamada guerra sucia en la que al parecer este gobierno de Felipe Calderón, como ningún otro, es especialista.

Hasta la misma **Josefina Vázquez Mota**, la puntera del trío que busca la candidatura panista para la Presidencia de la República, teme ser víctima de acusaciones infundadas, para hacerla perder, pues el preferido es Ernesto Cordero, que va a la cola en la preferencia de los militantes del partido blanquiazul.

Cinco mujeres y once hombres

La cuota de género, como llaman en términos electorales al porcentaje que la ley o los propios partidos se fijan para incluir a mujeres en la lista de sus candidatos, parece que se había olvidado en el PRI poblano.

Las listas de posibles candidatos, si usted se da cuenta, son de puros machos de Jalisco y hasta última hora se les han venido a agregar mujeres, pues parece que de repente los priistas se dieron cuenta que también ellas cuentan.

Cinco féminas están ya en las posibles listas de candidatos del PRI para otros tantos distritos.

Sandra Montalvo, actualmente regidora del ayuntamiento de Puebla, iría por el distrito 6 de esta capital; **Josefina Hernández**, dirigente campesina, estaría asignada al distrito de Zacapoaxtla, que antes del rompimiento del PRI con el Panal estaba asignado a este último partido; **Rocío García Olmedo** empezó a mencionarse para el distrito de Atlixco; **Maritza Marín**, que es secretaria general de la Liga de Comunidades Agrarias, se menciona fuertemente para el distrito de Izúcar de Matamoros. Ella ha desempeñado importantes cargos en su partido, en su sector y en la administración pública. Fue presidenta municipal de Cuayuca de Andrade y diputada local suplente por Tepexi de Rodríguez. Por último, se ha venido mencionando a **Isabel Allende Cano**, por el distrito con cabecera en Ciudad Serdán.

Por ley, las fórmulas encabezadas por una mujer, como candidata propietaria, deberán llevar a otra mujer, como suplente. ¿Se acuerda de las *juanitas*, que figuraron como candidatas propietarias y llevaron como suplentes, cada una a su marido y cuando ya habían tomado posesión solicitaron licencia por tiempo indefinido para que sus esposos pasaran a ocupar la curul? Pues con esa ley se impedirá que casos como esos vuelvan a repetirse.

Si las cinco resultan agraciadas con la nominación, la lista de los candidatos del PRI estará integrada por cinco mujeres y once hombres, pues el total de distritos electorales federales es de 16.



Miércoles 01 de Febrero de 2012

Última hora. Se confirmó las candidaturas para el Senado del PRI de Blanca Alcalá en primera fórmula y Javier López Zavala en la segunda.

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/febrero/colum-pulso-010212.php



(La Entrega/Adrián Ruíz)

- *Venganza consumada
- *Compran votos
- *Día de San Valentín

¿Quién puede más? La empecinada venganza iniciada por el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas contra panistas tradicionales, le cobrará una de las afrentas el fin de semana, durante el proceso de votación para elegir precandidato a la Presidencia de México. La molestia de miembros activos del partido blanquiazul aumentó por la medida ordenada por el mandatario para trasladar del Cereso de San Miguel al penal de máxima seguridad de Tepexi de Rodríguez a Gabino Barojas de Rosas, ex alcalde panista de Palmar de Bravo, acusado del delito de peculado en agravio del erario público y la sociedad por la cantidad de 768 mil 177 pesos con 37 centavos.

El traslado sin duda pone en riesgo la vida de Gabino Barojas debido a que en el penal de Tepexi se encuentran recluidos delincuentes de alta peligrosidad, aunque los protegidos por el gobierno de Moreno Valle Rosas, mediante el secretario de seguridad pública Ardelio Vargas Fosado y el director del Cereso de San Miguel, que tienen a homicidas, secuestradores, estafadores y violadores en áreas exclusivas en las que gozan de lujos dignos de verdaderos magnates.

Desde hace días, Gabino Barojas es uno más de los huéspedes del reclusorio de Tepexi de Rodríguez, donde convive con la crema y nata de la delincuencia y donde su integridad física está en riesgo. Si le pasa algo al panista, será responsabilidad del gobierno de Puebla, que sólo para concretar su venganza lo trasladó a un lugar de peligrosidad extrema.

Además la batalla que entró en su recta final en la presente semana entre el gobierno del estado y el municipio poblano para apoyar cada uno a sus respectivos gallos en la elección del abanderado panista el próximo domingo 5 de febrero, es cuestión además de intereses políticos, de demostración económica.

Ni Josefina Vázquez Mota, que cuenta con la simpatía del presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, ni Ernesto Cordero, gallo de Rafael Moreno Valle, se podrán quejar del apoyo de sus seguidores en Puebla. La pareja de políticos invectará recursos económicos para que gane su candidato.

Eduardo Rivera dejará a un lado estos días la concentración plena que tiene en la elaboración de su primer informe de labores, que rendirá ante la ciudadanía poblana el próximo 15 de febrero, para dedicar tiempo a la votación dominical, en la que a cada militante panista que se comprometa a respaldar a Josefina Vázquez recibirá una recompensa económica de 100 pesos.

En tanto, el gobernador mediante sus operadores el todavía senador Angel Alonso Díaz Caneja, desde su guarida de la 7 sur y 23 poniente, así como su incondicional Roberto Grajales "el Bobby", laboran para convencer a militantes blanquiazules para que voten a favor de Ernesto Cordero. Como en el gobierno del estado no hay pobreza, cada uno de los que apoyen a Cordero recibirá mil pesos.

De esta manera se resolverá el juego del panismo por lo menos en Puebla, donde los dos poderes, el estatal y el municipal, esperan que uno de los dos resulte triunfador. Aunque sólo será la mitad del camino porque tanto a Josefina como a Ernesto, les espera tal vez la elección presidencial más competida de la historia, debido a que los precandidatos Andrés Manuel López Obrador del PRD y Enrique peña Nieto del PRI, tienen posibilidades de llegar a la silla más ansiada de México.

Reporte del Informante

Rifa fantasma. La recaudación de fondos económicos en las dependencias del gobierno morenovallista empezaron a salir a la luz pública. Los tiempos electorales así lo exigen. El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas requiere cobijarse ante el crudo invierno y para ello se requiere de dinero. Estar bien con Dios, el Diablo y hasta con Judas si es preciso, le garantizará que siga en el juego de la sucesión.

Por eso apoya a uno y a todos al mismo tiempo, así en el ICATEP (Instituto de Capacitación para el Trabajo del Estado de Puebla), dependiente de la SEP, se ha organizado una rifa "fantasma" en la que todos los empleados deben entrarle con sus respectivos 50 pesos.

Lo que llama la atención es que ningún beneficio obtiene nadie de la supuesta rifa y los boletos cuentan con el logotipo del actual gobierno del Estado, sólo especifica que es con motivo del día del amor y la amistad, pero no explica a dónde parará el dinero que se recaude. Algunos empleados además de comprar boletos fueron



Miércoles 01 de Febrero de 2012

obligados a venderlos.

 $http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content\&view=category\&layout=blog\&id=66\&Itemid=28$

(Confesionario)

El Oidor

Oremos. Que nadie sabe, nadie supo dónde quedó el camionetón, que adicional a su precio, fue adornado nada más y nada menos que con 1 millón de pesos en aditamentos para su blindaje. Reiteramos lo que siempre se pregunta: ¿No que es muy segura Puebla? No cabe duda, puras promesas lo de austeridad. Y como dicen en mi pueblo, el miedo no anda en jumento.

Mercaderes. Así se vio a la alcaldesa de San Pedro Cholula, Dolores Parra, durante la entrega de uniformes y equipo para la policía municipal, un acto que fue todo un changarro. El acto protocolario encabezado por la alcaldesa se revistió con todo el folclor que podría haber en una visita a un mercado de pulgas.

Cual venta de segunda mano, los encargados de la logística en la comuna cholulteca colgaron uno de los nuevos uniformes con los que dotarían a los policías. Sólo le faltaba el letrero de "1 X \$20, 3 X \$50". Pero, al final, pasó desapercibido debido a los constantes problemas que tenía el equipo de sonido que se utilizó para la entrega simbólica.

Con esto Lolita buscó acallar las demandas de su cuerpo policiaco, que sólo unos días antes había denunciado la falta de apoyo por parte de la alcaldía para dotarlos de lo básico y así poder cumplir su función frente a la ciudadanía. En aquella ocasión acusaron que cuando hay eventualidades, o simplemente en sus rondines nocturnos, sólo portan lámparas de mano, macanas, esposas y si bien les va gas lacrimógeno... puras aspirinas de mercado (y luego porque se les van los reos). La policía, siempre en vigilia. Literal.

En el limbo. Otros que también dan pena ajena son los faramallas que tras colocar piedras por donde sea, dizque para manifestar el malestar ciudadano y la exigencia a las autoridades para cambiar lo que está mal. Ahora resulta que va a quitar la que colocaron en el Congreso local por la excelente actuación de los diputados en cuanto la ley de transparencia se refiere. Letra muerta serán las modificaciones, que si bien vislumbran un ligero avance, en términos prácticos a poco se reducirá. Lo cierto es que poca, muy poca gente recurre a su derecho a la información. La razón, la falta de autonomía de la CAIP -¿me estás oyendo?--, la reducción en su presupuesto y en sí su carácter que lo confiere como un organismo que no puede sancionar. Bien dicen, ley que no tiene dientes y garras, no es ley.

En la procesión. Y siguiendo con los ridículos, ¿quién cree encabezan la lista? iAcertó! iNuestros legisladores! Y, para no ir lejos, este miércoles, con la sonrisa plena y el obsequioso "cómo usted diga", recibirán la propuesta del gobernador Moreno Valle para reducir el costo de las copias certificadas. iPor Dios, líbranos de semejantes...!

Dios los hizo y ellos se juntan. Aunque ya mandó un correo a las diferentes redacciones de los diarios impresos y digitales, anunciando su salida al frente de la dirección de comunicación del Congreso local, al parecer no quiere soltar su "huesito", la roída está buena y la eficiente señora --dicen los que saben-- está exigiendo nada más y nada menos que 180 mil pesos de finiquito por un año de "arduo" trabajo. Como si no supiéramos de qué lado masca la iguana. iAmén!

 $http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content\&view=category\&layout=blog\&id=66\&Itemid=28$



(Al Portador/Alejandro Mondragón)

Presiona Moreno Valle al PAN por Eukid y Micalco

Por todos los medios, el gobernador Rafael Moreno Valle ha desplegado una estrategia de reposicionamiento al interior del Partido Acción Nacional y reabrió la negociación con las estructuras formales de AN, a efecto de echar abajo la elección de candidatos a diputados plurinominales.

El tiempo se le vino encima. El próximo domingo la definición del candidato a la Presidencia marcará su futuro al interior del PAN. Si gana Josefina Vázquez Mota los márgenes de negociación se estrecharán.

Si logra, como parece ser la apuesta del grupo de Ernesto Cordero, provocar una segunda vuelta,;entonces tendrá espacios suficientes para evitar salir raspado de la contienda interna.

Por eso, ha solicitado a las estructuras partidistas eliminar el proceso de elección de candidatos a diputados federales por la vía plurinominal, de modo que se negocien dos posiciones: una para el morenovallista y otra



Miércoles 01 de Febrero de 2012

para el panismo.

Hasta el momento, se han registrado para participar en el proceso de elección: Rafael Micalco, Marcos Castro, Ruth Ramos, Ángel Alonso Díaz Caneja, Angélica Ramírez y Blanca Sánchez.

Entre ellos se definiría la dupla con posibilidades reales de integrarse en los primeros lugares de la lista de candidatos por representación proporcional con una posición amarrada a la Cámara de Diputados.

Sin embargo, ahora el gobernador planteó a las estructuras del partido que este acuerdo se anule y sea el Comité Ejecutivo Nacional el que determine los dos primeros lugares. Busca que su carta sea Eukid Castañón y él avalaría a Rafael Micalco, como parte del panismo poblano.

El problema para que prospere este acuerdo es tiempo, pues la dirigencia sabe que el 5 de febrero marcará un antes y un después en términos de la relación con el gobierno morenovallista.

Entre las negociaciones alcanzadas, luego de que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación rechazara las designaciones y obligara al PAN a realizar procesos democráticos, se logró que la fórmula al Senado fuera para Augusta Díaz de Rivera y Javier Lozano Alarcón, cuya posición sería determinada por la militancia.

Que las diputaciones se repartieran en función de los equilibrios internos, pero nunca hubo acuerdo en las plurinominales, tras la decisión del gobernador de mantener como carta a integrantes del grupo del senador Ángel Alonso Díaz Caneja.

Ahora que una nueva realidad panista se avecina, el morenovallismo empezó a presionar a las estructuras formales para que se negocien las dos candidaturas seguras con Eukid Castañón y Rafael Micalco.

El plazo fatal es el 5 de febrero para saber si dio resultado la presión

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7853&Itemid=70

(La Tempestad/Valentín Varillas)

Institucionalidad con el presidente Calderón

Con acciones concretas, desde hace un par de semanas, el gobernador Rafael Moreno Valle ha definido ya el papel que jugará en el proceso electoral presidencial de julio próximo.

Cuando más dudas existían sobre a quién podría favorecer la operación electoral y el capital político del mandatario poblano, ha quedado claro que más allá de posibles acuerdos y negociaciones, al final se impuso la complicadísima tarea de cerrar filas en torno a los intereses políticos del presidente Felipe Calderón.

Tal parece que en Casa Puebla han hecho un análisis frío de los distintos escenarios potenciales que pudieran darse a partir del resultado de la elección y han concluido que el de mayor rentabilidad, o el de menor costo, es el de la institucionalidad.

Tal vez la señal última, la más clara, la contundente, la que motivó la decisión final, se dio durante la visita a Puebla de Enrique Peña Nieto para reunirse con los priistas del estado.

En lo más alto del poder político local no cayó nada bien no sólo la presencia del ex gobernador Marín, sino el trato deferencial que el dio el inminente abanderado tricolor.

Lo interpretaron como una afrenta y como la comprobación de la imposibilidad de llegar a acuerdos con quien ocupa el primer lugar en todas las encuestas que miden a los presidenciables.

En este contexto no resulta coincidencia la posterior ruptura de la alianza priista con Elba Esther Gordillo y su PANAL y la sospechosa rapidez con la que aceleraron los procesos legales iniciados por las actuales autoridades en contra de funcionarios de la administración de Mario Marín.

Fuentes del CEN del PAN confirmaron a quien esto escribe no sólo la influencia que ejerció Moreno Valle con Gordillo Morales para que decidiera retirarse de la coalición formada con el PRI, sino su intermediación para acercar a "la Maestra" con el ex Secretario de Hacienda y precandidato panista a la presidencia, Ernesto Cordero

Lo anterior explica el enojo de los operadores al servicio de Josefina Vázquez Mota, quienes en estos días han radicalizado su discurso en contra del gobierno estatal, acusando a funcionarios de romper las condiciones de legalidad e imparcialidad de la contienda al utilizar recursos e infraestructura públicas a favor de Cordero.

No es difícil concluir que la decisión final de Moreno Valle de no romper con el presidente está salpicada de futurismo político y debe verse bajo la lógica de su proyecto personal.

El gobernador, al ser institucional, garantiza los apoyos federales necesarios para llevar a buen puerto las obras y actividades enmarcadas en los festejos por los 150 años de la Batalla de Puebla, los cuales prometen ser lo suficientemente fastuosos como para obtener de ellos un importante beneficio en términos de imagen.

El propio presidente los etiquetó como parte de los proyectos prioritarios a realizarse en la recta final de su administración, por lo que su difusión masiva en medios electrónicos a nivel nacional y en el extranjero está garantizada.

Además, en el no poco probable escenario de que Ernesto Cordero pierda la interna, o bien la presidencial, el



Miércoles 01 de Febrero de 2012

gobernador ha operado internamente de tal manera que ocupa el liderazgo tácito del llamado neopanismo y lo coloca en el escenario de poder encabezar un proceso de refundación al interior de Acción Nacional, basado en sus nuevos liderazgos y que pudiera perfilarlo como contendiente natural del blanquiazul para la presidenciable del 2018.

En la siempre caprichosa e impredecible política, por este escenario se decidió.

A ver si le sale.

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7854&Itemid=71



(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

Los Rarámuris Hambrientos, Escobedo Zoletto y López Dóriga

Duras, muy duras se leyeron ayer las palabras de Joaquín López Dóriga en su columna "En Privado", que se publica en Milenio Diario.

Y es que el personaje central de la misma fue un poblano.

Para ser más explícitos: un atlixquense.

Su nombre: Salvador Escobedo Zoletto, ex presidente municipal de Atlixco y ex diputado federal, que desde el sexenio de Vicente Fox se desempeña como coordinador del Programa Oportunidades de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedeso).

Veamos primero algunos fragmentos de la columna:

"Al secular abandono en el que han vivido los rarámuris se suma la arrogante indiferencia de los burócratas de la Secretaría de Desarrollo Social, que eliminaron del programa Oportunidades a 20 mil indígenas por no cumplir sus normas.

"El coordinador de ese programa, Salvador Escobedo Zoletto, reveló a MILENIO que por lo menos 20 mil rarámuris han sido dados de baja de los apoyos alimenticios y energéticos, de becas escolares y atención de salud por incumplir las reglas de operación establecidas, debido a que el hospital y lugares de recepción de apoyo, están a doce horas a pie de distancia.

"A la indignación que causó esta revelación, por la ausencia de sensibilidad y sentido social, la Sedesol respondió a través de un comunicado que confirma su falta de solidaridad.

"Ese boletín consigna una declaración del titular de esa dependencia, Heriberto Félix, en el sentido de que nadie quedará excluido de la ayuda humanitaria federal siguiendo las instrucciones del Presidente de la República.

"Esa fue la respuesta coyuntural a un conflicto estructural: el olvido histórico de los indígenas en México. Pero resulta inaceptable que por un condicionamiento burocrático, ni ante la emergencia, dramática, se acepten excepciones. Y pregunto: ¿de quién es la culpa de que los hospitales y centros de recepción de Oportunidades estén lejos de quienes los necesitan en su miseria: de los rarámuris o de los burócratas que sin haber pisado la sierra Tarahumara dictan estas normas?

"Y pregunto más: ¿informaron al presidente Calderón de la cancelación del apoyo de Oportunidades a 20 mil rarámuris por la lejanía y dispersión en la que viven?

"Me imagino que no, porque de haberlo sabido hubiera actuado de otro modo. Para empezar, sancionando a quienes desde su arrogancia burocrática se sienten con el derecho divino de condenar a muerte a miles de mexicanos".

Hasta aquí la columna.

En la entrevista a la que López Dóriga hace referencia, Escobedo Zoletto declaró textualmente: "Todo esto es muy complejo pero no se pueden cambar las reglas".

¿No se pueden cambiar una reglas que están matando de hambre a 20 mil rarámuris?

¿Quiénes redactaron las reglas de operación: diputados urbanos que nunca se ensucian los zapatos o burócratas insensibles?

¿A quién se le ocurrió que reglas tan estúpidas sean inamovibles cuando se trata de salvar vidas humanas? Tiene razón López Dóriga cuando se indigna por esa fría declaración de Escobedo Zoletto. No es para menos.

Pero lo que llama la atención es que el declarante tiene fama no sólo de ser un excelente profesionista doblado de servidor público, sino un hombre de gran corazón.

Los pobladores de Atlixco lo saben.

No en balde lo presumen como el mejor alcalde que han tenido.

Y no lo extrañan mucho porque "Chavo", como le llaman, viaja cada vez que puede a atender su consultorio, donde atiende gratuitamente a quienes lo necesitan.

Sínte

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada

Miércoles 01 de Febrero de 2012



Por eso, en serio, la duda mata: ¿O el reportero que lo entrevistó sacó de contexto sus declaraciones o no se dio a entender como era necesario?

Los 43 Millones que se Fueron a la Basura. Una fuente digna de crédito reveló que Víctor Manuel Sánchez Ruiz, ex titular de la SEDECAP, se gastó 43 millones en el Sistema de Administración de Recursos Financieros, Materiales y Humanos, que, por cierto, nunca funcionó.

Eso ocurrió en el 2009, en pleno auge del sexenio marinista.

Cosa curiosa: el ex contralor le compró el ineficaz servicio a Luis Felipe González de Aragón, hermano, sí, del entonces auditor general de la Federación.

Nace Sexenio Radio. El crecimiento de Sexenio TV es sorprendente.

La entrevista que le hicimos a Mario Delgado, ex aspirante a la Jefatura de Gobierno de la ciudad de México, anda en las 35 mil visitas en You Tube, en tanto que la de Marcelo Ebrard y la de Fidel Herrera andan, cada una, en las seis mil visitas.

Recientemente, quien esto escribe entrevistó para Sexenio TV al gobernador Rafael Moreno Valle.

En unos cuantos días la entrevista ha sido vista por casi diez mil usuarios.

A través de SexenioTV se transmitió también el spot promocional del primer informe de Moreno Valle, mismo que recibió la mayor cantidad de visitas (13 mil 233) comparado con los otros dos canales donde fue publicado. Según mediciones de Google Analytics, el banner del informe fue visto por al menos 340 mil 632 personas.

A este éxito se suma una nueva noticia.

Y es que en los próximos días estará al aire Sexenio Radio con un soporte tecnológico que le permitirá ser escuchado por decenas de miles de personas al mismo tiempo.

Ahí podrá usted escuchar muy pronto los más diversos programas, entre ellos, faltaba más, "Operación Periodista", que hasta hace poco estuvo en Punto 10 con un gran éxito de audiencia.

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=3343



(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán)

PRI-Puebla saca de quicio al CEN

Desde el viernes pasado el PRI arrancó sus precampañas en todos, absolutamente todos los estados del país. Perdón, menos en uno: Puebla.

Al equipo presidenciable de Enrique Peña Nieto le urge promover y consolidar los nombres de sus precandidatos (candidatos en la práctica) para alcanzar los niveles de conocimiento y confianza que Peña necesita. En decir, en todos los rincones del país los Comités Estatales lograron establecer acuerdos en el proceso de selección de candidatos, los cuales terminaron a tiempo, incluso, les alcanzó para practicar la típica operación cicatriz y se plancharon las conveniencias de todos los grupos regionales.

Repito: esto ya sucedió en todos los estados.

Claro, menos uno: en Puebla.

En serio.

Puebla es el negrito en el arroz del CEN.

Aunque usted no lo crea, mientras los priistas en el resto del país ya tienen claro quiénes son los candidatos que jugarán en el próximo proceso electoral, en Puebla no hay poder humano que calme los ímpetus y logre que sus suspirantes entre en razón.

O peor aún, que lleguen a acuerdos civilizados: po-lí-ti-cos.

De pena ajena.

Y es que la Comisión de Procesos Internos aún no ha dictaminado el caso Puebla porque fue la única entidad en inscribir dos fórmulas distintas: Blanca Alcalá y Javier López Zavala, por un lado, y por el otro Fernando Morales y Alejandro Armenta.

Como si esto no fuera suficiente, Morales-Armenta planean someter un recurso ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) denominado 'juicio para la protección de los derechos político partidistas', acusando las irregularidades del proceso en Puebla, en donde no se está cumpliendo con los cánones que marcan los estatus del PRI, como el registro de Alcalá y Zavala, realizado por separado y con la inconformidad del segundo, quien insiste en ocupar el primer lugar en la fórmula.

En pocas palabras, a lo que le tira el dúo Morales-Armenta es a **judicializar el proceso interno,** 'tirar' a Alcalá del primer lugar en la fórmula al senado, y de paso, sacar a Zavala de la competencia.

A juzgar por las acciones del hijo del exgobernador Melquiades Morales, Fernando está seguro de ganar la



Miércoles 01 de Febrero de 2012

convención de delegados gracias al respaldo de su papá y del melquiadismo que hoy en día respira su segundo aire.

O sea, ganar la interna a como dé lugar.

Los riesgos por lo que atraviesa en PRI poblano son varios.

Para empezar, si el CEN no pone orden y pronto (entre hoy y mañana), efectivamente se corre el riesgo de que Fernando gane la interna, aunque con toda seguridad se pierda allá afuera, en las urnas, en abierta competencia con un PAN que gobierna el estado y un movimiento de izquierda que está jalando cada vez más seguidores, priistas por cierto.

Por otra parte, es muy diferente la versión que expone ante el CEN el delegado regional de Puebla, Oaxaca y Veracruz, **Jesús Aguilar Padilla**, el delegado especial **Ranulfo Márquez Hernández** y el presidente del Comité Estatal, **Juan Carlos Lastiri.**

Para explicar el caso Puebla, los delegados aseguran que habían llegado a un acuerdo con los suspirantes al senado, en el cual, todos habían aceptado someterse a una análisis de los sondeos de opinión que ejecuta el CEN para medir a los precandidatos, tal y como lo han practicado en otros estados con excelentes resultados (caso Estado de México, por ejemplo).

Pero además de acatar los resultados de las encuestas, aceptaban sumarse al ganador y permitir que se inscribiera una sola fórmula.

En el resto de los estados se aplicó el mismo procedimiento.

Y dio buenos resultados para el CEN: evitar desgaste, división y resentimientos en la víspera del proceso electoral.

Pero en Puebla no surtió efecto.

La rebelión poblana está sacando de quicio al PRI nacional.

Entre hoy y mañana se verá la respuesta del CEN.

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados



(La Corte de los Milagros/Rodolfo Ruiz)

Vázguez Mota, la historia se repite

Si el Partido Acción Nacional quiere meterse en serio a la contienda presidencial y no ser desbancado al tercer lugar en los comicios del primer domingo de julio, no tiene más alternativa que optar por Josefina Vázquez Mota en las elecciones internas del próximo domingo.

Posponer un par de semanas más esta decisión —mediante una segunda vuelta electoral— no sólo puede llevar a los panistas a una fractura interna, ya sin importar quién gane la nominación, sino también a enviar una señal errónea a su clientela política, que se muestra cada vez más escéptica respecto a la eficacia y eficiencia de los gobiernos emanados del PAN.

Las encuestas que se han venido difundiendo en diversos medios de comunicación, con metodologías y muestras diferentes, han coincidido en dos cosas: Vázquez Mota es la favorita de los militantes y adherentes del blanquiazul; y también la aspirante más competitiva que tiene el PAN para contender con Enrique Peña Nieto, de la coalición PRI-PVEM, y con Andrés Manuel López Obrador, de la coalición de izquierda PRD, PT y Movimiento Ciudadano.

Al parecer el único que no ha visto, o no ha querido ver esta realidad, es el presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa, quien está repitiendo la historia y los errores cometidos hace seis años por su antecesor Vicente Fox Quesada, cuando intentó imponer, al margen de los panistas, a su entonces secretario de Gobernación, Santiago Creel Miranda.

La más reciente encuesta publicada este martes por Reforma revela que, si hoy fueran las votaciones, Vázquez Mota las ganaría con el 65%; que el ex secretario de Hacienda Ernesto Cordero se situaría un lejano segundo lugar con el 17%; y Santiago Creel se quedaría en el tercer sitio con el 11%.

°Este estudio demoscópico llama la atención no sólo por la enorme ventaja que la diputada federal con licencia saca a sus contendientes, sino también porque se aplicó únicamente a miembros activos y adherentes que forman parte del padrón nacional del PAN.

En lo personal, **creo que Vázquez Mota sí ganará las elecciones internas de su partido, pero no por un margen de casi 50 puntos**. Esto sí me parece imposible aun con los resultados del estudio de Reforma, los cuales le otorgan una ventaja sobre **Ernesto Cordero** de 52 puntos entre miembros activos, y de 43 puntos entre adherentes.

Un factor que escapa a las encuestas y que seguramente jugará a favor del ex secretario de Hacienda es la



Miércoles 01 de Febrero de 2012

capacidad de operación y movilización de algunos de sus aliados en el gobierno federal y en los gobiernos estatales.

En Puebla, por ejemplo, el gobernador Rafael Moreno Valle ha puesto al servicio del delfín presidencial algunas estructuras gubernamentales, con mecanismos y métodos no muy ortodoxos que incluyen el condicionamiento de programas sociales y la compra de votos.

Si esta situación modificará o no las preferencias electorales en beneficio de Ernesto Cordero o en detrimento de Vázquez Mota, es algo que sabremos hasta después del domingo. De lo que sí estoy cierto es que si los panistas no logran elegir este domingo un candidato presidencial, sus posibilidades de mantenerse en Los Pinos se esfumarán sin remedio.

Simón dice:

"La historia se repite. Ése es uno de los errores de la historia." Charles Robert Darwin (1809-1882) Científico británico. http://e-consulta.com/blogs/corte/

(Juan Carlos Mondragón Quintana)

¿Dónde Quedaron las Versiones del Pacto Aquel entre Moreno Valle y Marín?

El presente es el último año de gobierno del Presidente Felipe Calderón Hinojosa, gobernante emanado de las filas de Acción Nacional, quien, según las cifras, ha logrado los mayores avances que se han dado en el país en materia de salud, educación, infraestructura y vivienda. Sin duda, las acciones del presidente Calderón serán cruciales para entender la historia del México contemporáneo, por ser un mandatario que le apostó a la responsabilidad macroeconómica, y también por ser el primer presidente que decidió enfrentar de manera valiente al peor cáncer social que ha tenido el país: el crimen organizado. Como él mismo lo ha dicho, nuestro presidente cerrará con todo su talante para entregar a un México sólido, con retos sí, pero con verdaderos cimientos para consolidar su desarrollo. Los mexicanos, por nuestra parte, en el mes de julio tendremos el enorme reto de elegir al sucesor de este hombre que ha sido galardonado por el Foro Económico Mundial (WEF, por sus siglas en inglés) como Estadista Global gracias a sus características y visión de líder.

Luego del premio que le fue otorgado el pasado 26 de enero en Davos por el fundador del WEF, Klaus Schwab, muchas fueron las expresiones. A detractores y críticos de oficio no pareció gustarles mucho; varios intelectuales, por su parte, reconocieron la magnitud del premio, y a los panistas nos emocionó corroborar que México tiene un excelente jefe de Estado. Junto con estas reflexiones, en lo personal me llevó a preocuparme aún más sobre la necesidad que tiene nuestro país de seguir manteniendo el rumbo bajo el mando de un presidente con verdaderas capacidades y características que van más allá de las físicas. La distinción que recibió Felipe Calderón no fue casual; tampoco fue un gesto de cortesía en las postrimerías de su sexenio por parte de la comunidad internacional. Aquel hecho no debe ser reducido a juicios simplistas o revanchistas; debe ser valorado en su justa dimensión. Ya en 1997, Caderón Hinojosa había sido galardonado en este mismo foro con el reconocimiento de "Líder Global del Mañana". Y 15 años después, ya como presidente de México, fue reconocido como "Estadista Global" en el pleno del foro que año con año reúne a los principales líderes empresariales y políticos, periodistas e intelectuales de todo el mundo, con el fin de analizar los problemas más apremiantes que enfrenta el planeta.

Uno de los principales aciertos de Calderón es haber consolidado una economía estable, que ha permitido la generación de empleos a pesar de la crisis financiera de los últimos años. Baste ver lo que sucede en otras latitudes, específicamente en diversos países de Europa que hoy están seriamente amenazados, por tasas de desempleo por arriba de los 20 puntos porcentuales, entre otras variables destructivas. Dentro de un panorama global incierto y tambaleante, los mexicanos hoy ya no perdemos nuestras casas, los precios no se elevan en un 15 mil por ciento como en la década de los 80, los salarios reales no se caen estrepitosamente a consecuencia de las decisiones del gobernante en turno; hoy a pesar de que algunos intenten señalar un panorama desalentador, México navega con rumbo, con un capitán que sabe a qué puerto quiere llegar, tal como lo han recocido los líderes más importantes del mundo. Si bien la equidad en la distribución de la riqueza es un pendiente no menor, lo cierto es que las condiciones están dadas para tener una economía generosa con todos los mexicanos.

Por todo lo anterior, me atrevo a señalar que la elección presidencial del 2012 será un enorme desafío para los



Miércoles 01 de Febrero de 2012

mexicanos, porque de esa decisión dependerá seguir caminando con pasos sólidos hacia el desarrollo, o retornar al atraso y al riesgo financiero que por tanto tiempo lastimó nuestros bolsillos y patrimonio. La elección se definirá sin duda comparando el pasado con el presente y definiendo lo que queremos para el futuro. En lo personal, considero que a Felipe Calderón le tocó enfrentar un contexto complejo no sólo nacional, sino mundial, y que gracias a su visión, carácter e inteligencia, ha sabido tomar las decisiones que nuestro país necesita. Su sucesor deberá tener muy claro el rumbo que quiere para México; por ello, es importante no hacer de esta elección un concurso de belleza, sino uno de resultados y capacidades.

Casi irrisoriamente, el PRI para esta elección ofrece a un candidato débil en capacidad intelectual y de improvisación, que minimiza el hecho de no recordar los tres libros que marcaron su vida, que no sabe educar a sus hijos; con una vida personal desordenada y que está lejano a la ciudadanía al desconocer cuánto cuestan los productos de la canasta básica que compran día a día las señoras de México. Por su parte, el PAN tiene en funciones a un estadista reconocido mundialmente por sus acciones a favor de la nación, y tiene en cualquiera de sus tres precandidatos a un mexicano o mexicana que ha trabajado por construir el México fuerte del presente, y que su encomienda no será otra más que consolidar al México triunfador del siglo XXI. Politólogo y dirigente estatal del PAN en Puebla

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com k2&view=item&id=26654:estadista-global&Itemid=334

(La hora política/Carlos Flores Mancilla)

- Robaron, pero dejaron huella, ahora a rascarse con sus propias uñas
- Todo estaba listo en la BUAP, cuando escucharon: "Nadie se mueva..."
- iiPara Ripley...! Darío Carmona, candidato del Panal a diputado federal
- Electricistas del SME serán la piedra en el zapato de Javier Lozano Alarcón

Mario Marin Torres, meses antes de dejar la gubernatura del Estado, sostuvo una reunión urgente con todos sus colaboradores de primer, segundo y tercer nivel y fue muy claro: Pórtense bien, dejen la casa limpia, ustedes serán los únicos responsables de los problemas que pudieran venir y tendrán que rascarse con sus propias uñas. El tatiasca del sexenio pasado no se equivocó y ahora la pandilla está al borde de la locura, porque sienten que el mundo se les viene encima debido al procedimiento que e instauró en su contra.

Sabemos que todos los de la burbuja marinista robaron, pero pocos dejaron huella. Javier García Ramírez y Alfredo Arango García, no pudieron ocultar los rastros de sus fechorías, por el contrario, en pleno ejercicio de sus funciones y después de concluidas, se dejaban exhibir a bordo de ostentosos vehículos, asistían a espectáculos haciendo gala de impunidad y poder económico, hasta que se les apareció el diablo.

Ahora las sabias palabras de Mario Marín Torres, los están alcanzando. No hicieron caso, se dedicaron a la disipación de recursos ajenos, a los excesos de poder y ahora enfrentan, junto con sus familiares, la aplicación de la Ley y el escarnio de la sociedad, que desde hace algún tiempo ya los había sentenciado: Culpables. Lo ideal es que también se procediera contra el ex mandatario del sexenio anterior, pero lamentablemente, por declaraciones del propio mandatario estatal, Rafael Moreno Valle, no está sujeto a investigación, lo que quiere decir que por el momento es intocable y goza de impunidad.

Marín Torres, para los analistas políticos, representa un activo importante en los proyectos políticos de Rafael Moreno Valle. Veamos: Con la detención de Alfredo Arango García y las órdenes de aprehensión giradas en contra de otros ex funcionarios, prófugos de la justicia, la administración morenovallista, logró tener un mejor posicionamiento ante la sociedad poblana. Ahora, en caso de iniciar procedimiento en contra de ex mandatario, que culminara con su detención, que sería un caso único en la historia de Puebla, el puntaje a favor de RMV se iría hacia las nubes. Es por ello que lo mantiene guardadito, para que de un momento a otro, aseste el golpe final

Mientras tanto sigue el tormento chino y suplicio para más de una decena de ex funcionarios marinistas, entre ellos Gerardo Pérez Salazar, ex Secretario de Finanzas; David Villa Issa, ex Subsecretario de Egresos; Valentín Meneses Rojas, ex Secretario de Gobernación; Eduardo Macip Zúñiga, ex director del SOAPAP; Jorge Mendoza Velarde, ex Subsecretario de Administración, Rodolfo Chávez Carretero, ex director del Capfcce; Eduardo Papaqui, ex director de Atención Ciudadana y algunos otros, probables responsables de malversación de fondos públicos. Varios de ellos, mientras son peras o perones, determinaron poner tierra de por medio para evitar la prisión.

Existe una frase muy mexicana, de autor anónimo que dice: Cuando leo, escucho o veo la brutal corrupción de nuestros gobernantes, quisiera ser analfabeta, sordo y ciego.

AGÜERA HARA UN ALTO EN EL CAMINO: DEJARÁ LO BUENO Y ELIMINARÁ LO MALO

La repentina y sorpresiva caída política de Enrique Aguera Ibáñez, generó mucho ruido al interior de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, donde los amigos y enemigos del rector ya daban como un hecho



Miércoles 01 de Febrero de 2012

la salida de su patrón, con destino al Senado de la República, apoyado por el PRI – PANAL – Verde Ecologista. Testigos de cómo se desencadenaron los acontecimientos, comentan que la salida de Agüera Ibáñez de la rectoría de la BUAP, era un hecho. No renunciaría, sino iba a solicitar licencia temporal al cargo, -¿lo contemplará la Ley Orgánica de la Universidad Autónomas de Puebla...?- y su relevo sería Alfonso Esparza Ortiz, tesorero de la Benemérita.

Todo estaba listo para que Agüera Ibáñez tomara maletas y se fuera a su aventura política, previa ceremonia de relevo de rector, pero algo inesperado y de última hora, hicieron abortar todos los planes, y el oriundo de Poza Rica, determinó mandar a volar todo y permanecer al frente de la BUAP. Los motivos: el rompimiento de la alianza PRI – Panal y la brutal división entre los dinosaurios priistas a quienes les importan tres pepinos la unidad de su partido y solo, por ambición personal, buscan los cargos de elección popular.

Dicen que del plato a la boca, se cae la sopa y eso precisamente aconteció con Agüera Ibáñez, quien el jueves 12 de enero, cuando se dirigía a un evento político, disfrazado de académico en El Seco, organizado por alcaldes y poderes fácticos de la región, en el camino fue informado de los últimos acontecimientos políticos y que las cosas como se habían planeado inicialmente, habían cambiado.

Molesto, Agüera determinó no llegar al evento multitudinario, -dicen que había más de 10 mil personas-, y ordenó al chofer regresar a la ciudad de Puebla. Convocó a una reunión extraordinaria con sus principales colaboradores,

LA RUMOROSA

PODRÁ SER CANDIDATO, PERO NO DIPUTADO.-Como no pudo colarse en las listas del PRI, debido a la mala fama que arrastra, Darío Carmona García, ex Secretario de Educación, acudió con su socio y cómplice, Fernando González Martínez, yerno de Elba Esther Gordillo, líder sempiterna del SNTE, para colarse como candidato del Panal a diputado federal por el distrito II de Zacatlán. Para lograr sus propósitos, Carmona García, quien públicamente dijo que jamás sería candidato, contó con un empujoncito de Luis Maldonado Venegas, consentido de La Doña, que además lo exoneró de sus cuentas.

iiQué asquerosidad, es todo esto....!! Diría el innombrable.... ANA TERE, SERA...Miembros de la clase política poblana, apostaban porque Ana Teresa Aranda Orozco, quedaría fuera de la jugada del proceso electoral de julio próximo. Lo que no saben o tratan de ignorar es que La Doña, quien está de regreso, luego de varias semanas de permanecer en Canadá, acompañando a una de sus hijas, dejó amarrado todos los hilos para participar como candidata de Acción Nacional a Senadora de la República, lógicamente que por Puebla no, donde prácticamente está vetada, sino por el Estado de México, donde su capital político es fuerte, gracias al trabajo y beneficios que llevó cuando se desempeñó como Secretaría de Desarrollo Social

Tenga la seguridad que su nombre estará en las boletas electorales de las próximas elecciones...NI SE AFLIGE NI SE AFLOJA.-El toluqueño Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla tiene como opción, que se ha convertido en obsesión, trabajar duro para dejar huella, que le permita tener pasaporte a la gubernatura de la entidad, una vez que concluya la administración morenovallista. Efectivamente faltan muchos años, como los años que también tiene que esperar Rafael Moreno Valle Rosas, en sus sueños guajiros por alcanzar la Presidencia de México, mientras tanto tiene que seguir soportando candela...ELECTRICISTAS ESPERAN A LOZANO.-La risa que trae de oreja a oreja, pronto desaparecerá y los retos y ofensas que viene haciendo a sus adversarios políticos, serán cobradas con intereses. No es para menos, Javier Lozano Alarcón, se ha encargado de sembrar bombas por toda la pradera poblana, que pronto estallarán. Su soberbia, egolatría y petulancia, irritan a la clase política y molestan al electorado. Nada más de imaginarse cuando en algún mitin político se confronte con los integrantes del Sindicato Mexicano de Electricistas, quisiera uno estar presente para observar el boicot a su campaña. Hay que tener por seguro que los sindicalistas del otrora SME, lo seguirán como su sombra a lo largo y ancho de su campaña política rumbo al Senado de la República....ALGO HUELE MAL. Resulta extraño que Luis Maldonado Venegas, Secretario de Educación, haya metido las manos al fuego por Darío Carmona García, ex titular de la SEP. Al menos en radio pasillo, -deber de la contralora Patricia Islas investigar-, se habla sobre algunas propiedades que logró como ex funcionario marinista y no precisamente con el producto de su salario. Personas cercanas a Carmona García, hablan de un rancho en Oriental y otro en Tlaltenango, además del centro comercial "Cristo Rey" allá por el rumbo de Pueblo Nuevo, supuestamente a nombre de su suegro Fernando Lima, jubilado del ISSSTE y dueño del Instituto educativo INOVA, que cuenta con pre escolar hasta bachillerato. En fin habrá que checar estos datos para tener la certeza. De ser ciertas, que se le castigue, sino, que públicamente se declare inocente....AAAARRANCAN.-El líder magisterial de la Sección 23 del SNTE, Eric Lara Martínez inició su precampaña política en el distrito 7 de Tepeaca.

Bajo las siglas del Panal, va en busca de una diputación federal. De acuerdo con analistas políticos, el Secretario general del SNTE hará polvo a cualquier candidato que se le presente. Conoce y lo conocen en el terruño. Ha hecho buena labor." SALUCITA DE LA BUENA.

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26646:la-hora-política&Itemid=333



Miércoles 01 de Febrero de 2012



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

PAN: cochinos contra marranos

Muerto el panismo aséptico y honesto de otros tiempos, la **militancia** se dispone a elegir a su **candidato o candidata presidencial** en medio del auténtico **lodazal** en que se ha convertido su **proceso interno**.

En **Puebla**, el choque de **estructuras gubernamentales** y el despliegue de las **peores prácticas electorales** –con mapaches incluidos- serán la constante este **domingo 5 de febrero**.

Ayer mismo el equipo de **Josefina Vázquez Mota** logró documentar el **reparto de despensas** a favor de su contrincante, **Ernesto Cordero**.

Fotos y videos del **operativo** realizado en la colonia Roma y en las cercanías del Estadio Cuauhtémoc, serán integrados a la **denuncia** formal que ya se presentó ante la **Secretaría de la Contraloría del estado**, en contra de los **funcionarios** que resulten responsables por el uso –y abuso- de **recursos públicos** para el ex secretario de Hacienda, el "delfín" del presidente **Calderón** y candidato del gobernador **Moreno Valle**.

La Comisión Nacional de Elecciones del PAN recibió otro amplio reporte de irregularidades detectadas en no pocos municipios poblanos por la gente del coordinador estatal de la campaña de Vázquez Mota, Marcos Castro.

Pero el equipo de la ex secretaria de Educación Pública tampoco se queda atrás: en los distritos de Texmelucan y Cholula, repartió **bultos de fertilizante** y **aparatos electrodomésticos** a militantes del partido, con tal de asegurar su **voto** el fin de semana.

Por si fuera poco, el representante de **Ernesto Cordero**, **Arturo Espinosa**, pidió la cabeza de **Leonor Popócatl**, quien funge como **presidenta de la Comisión Estatal de Elecciones del PAN**. ¿Su pecado?

Ser también secretaria particular del edil de Puebla, Eduardo Rivera, abierto simpatizante de Vázquez Mota. Suponen que eso le resta objetividad y que sobre todo "prueba" que así como en el gobierno del estado operan para Cordero, en el ayuntamiento capitalino hacen lo propio para Josefina.

Y la difusión a través de las redes sociales de un audio en donde ésta llama "patán" a Cordero, así como el álgido pero muy divertido remedo de debate de la noche de este martes, no hacen augurar buen clima.

Lo peor es que aunque las **encuestas** permanentemente han asignado **ventajas holgadas** para **Vázquez Mota**, la verdad es que la **contienda final** luce muy, muy **cerrada**.

De hecho, cualquiera de los dos puede ganar (**Creel** es solo un convidado de piedra, sin ninguna posibilidad de triunfo) o incluso causar que el proceso se vaya a **segunda vuelta**, escenario que nadie quiere.

En Puebla, además, el **panismo tradicional** se enfrentará al **neopanismo** en una nueva batalla de poder a poder, y ya suenan los **tambores de guerra**.

Y es que en el fondo, además de la candidatura a Los Pinos, subyace el **control del partido** y **quién se apodera de sus estructuras y militancia**.

El botín es jugoso, de ello depende el futuro político de muchos, y por eso se juega rudo, rudísimo.

Tal y como pelean los **cochinos** contra los **marranos**.

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

(Replica y Contrarreplica\Alejandro C. Manjarrez)

Virtudes y defectos de RMV

Conozco bien a Rafael Moreno Valle ya que estuve relacionado con alguno de sus proyectos. Sé que es un hombre de fuerte carácter.

Lo vi actuar manifestándose con la energía -a veces injusta- que suele distinguir a los triunfadores.

Me consta que se comporta como un guerrero dispuesto a conquistar los objetivos basándose en el uso de la inteligencia (la propia y la ajena) y desde luego en el ejercicio y usufructo del poder absoluto.

Como casi todos los poblanos, yo también supe de su deseo y empeño en conquistar la gubernatura de Puebla. Por ello y durante ocho años lo he venido observando con interés periodístico, tanto en su trabajo como en sus acciones públicas.

Estoy al corriente, pues, de las características de él y de sus colaboradores y amigos cercanos, circunstancia que me permite asegurar al lector que hasta ayer éstos eran honestos, leales a la causa morenovallista y además con la capacidad que exige el cargo que se les confirió.

Los tiempos cambian, las personas no



Miércoles 01 de Febrero de 2012

Moreno Valle ganó la gubernatura pero siguió siendo el mismo. Y uso el "pero" porque no ha dejado la actitud del guerrero dispuesto a conquistar sus objetivos, sea como fuere, incluso a costa de su prestigio político. Para él los poblanos también siguieron siendo los mismos; es decir, un grupo al que conquistó para, una vez consolidado su triunfo electoral, tratarlos como vencidos y, por ende, sumisos y subordinados a las decisiones que planeó a un lustro o más de su llegada al cargo que hoy ostenta.

Así, pasado el tiempo, lo que antes de acceder a la titularidad del poder Ejecutivo fueron cualidades, hoy parecen defectos o vicios provocados por la soberbia y el menosprecio que suele atrapar precisamente a los triunfadores. Insisto: Moreno Valle no ha cambiado su carácter ni tampoco la energía que lo hizo temible o criticable, depende el criterio de sus rivales y antagónicos.

Prevalece su capacidad para seducir a quienes tienen algo que aportar a su causa. Continúa su ánimo guerrero ahora, además, como trasmisor de un germen que sólo contagia a quienes se convirtieron en sus clones en vez de comportarse, valga la figura, como el esclavo aquel que mientras sostenía una corona de laurel sobre la cabeza del triunfante general romano, le decía amable y respetuoso: "Recuerda que eres mortal" Reitero: es obvio que Rafael Moreno Valle no ha cambiado. El problema, su problema, está en los gobernados que tampoco han cambiado su actitud generacional, modo de ser que lo pone ante una disyuntiva: o se transforma para adoptar las cualidades del estadista, o tendrá que disponerse a enfrentar condiciones que le complicarían la vida, igual como les ocurrió a sus antecesores obligados a dejar el cargo. Es el peligro que acecha a quienes repudian la disidencia, razonada o no.

El convite

Hoy cumple un año. Ojalá que este importante aniversario le sirva para recapitular y recapacitar en las formas que -él lo sabe bien- son el fondo.

Aprovecho este acontecimiento para, a nombre de mis siete lectores, entregarle como presente el texto que le pedí prestado a Rodrigo Borja, académico, investigador, politólogo, enciclopedista y ex presidente de Ecuador, además de autor de la Enciclopedia Política que bien conoce el mandatario poblano:

"Del gobernante se espera no solamente una eficiente administración de los bienes y recursos públicos, sino también el ejercicio de un liderazgo moral fundado sobre un conjunto de virtudes públicas y privadas: energía, inteligencia, bondad, honestidad, serenidad, entereza, solidaridad y valor para hacer frente a las contingencias públicas... Su primera obligación es el interés público. Sus decisiones han de buscar el acierto antes que los aplausos. El espíritu de sacrificio y abnegación debe conjugarse con su fe en las virtudes de su pueblo." El pueblo, como bien sabemos todos, además de constituir el poder público, siempre tiene la razón. http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137

(René Sánchez Juárez)

Campañas negras 2012

A partir de la campaña negra que se dio en el 2006 sobre todo en contra de Andrés Manuel López Obrador, los debates y análisis de éste "nuevo" método de hacer campaña, generaron un encono social y contraponiendo a las clases sociales, donde tan malo era ser de derecha como de izquierda.

Es así como en el 2007 se aprueba una reforma constitucional y electoral en la que ahora el acceso permanente de los partidos políticos a la radio y televisión será exclusivamente a través de los tiempos que el Estado disponga, que serán asignados por el IFE y los partidos políticos en ningún momento podrán contratar o adquirir, por sí o tercera personas, tiempos en la radio y la televisión. Esto con la finalidad de evitar los spots como el de "es un peligro para México".

Sabemos que las campañas negras han sido eficaces para quienes las implementan, en este caso Acción Nacional se vio beneficiada y hasta pudo mantener el poder en el 2006, pero ahora se enfrenta a este impedimento legal el cual estamos siendo testigos de cómo lo esta sorteando.

Como en los mejores tiempos del PRI, ahora Acción Nacional esta utilizando la estructura gubernamental para efectuar acciones electorales como la alerta migratoria que emitió la Procuraduría General de la República a la Secretaría de Comunicaciones y Transportes en la cual solicita un registro de entradas y salidas al país de aproximadamente 40 personas, en las cuales se encuentran Manuel Cavazos Lerma, Tomás Yarrington Ruvalcaba y Eugenio Hernández Flores, todos ex-gobernadores del estado de Tamaulipas, esto sin evitar su libre tránsito La acusación a Humberto Moreira por haber dejado al estado de Coahuila con una deuda de más de 34 mil millones de pesos, hecho que lo llevó a renunciar a la presidencia del Comité Ejecutivo Nacional del PRI. La estrategia de Acción Nacional esta enfocada en el desprestigio de militantes de partidos diferentes al suyo, a través de acciones legales y que estas repercutan directa o indirectamente en contra de los otros dos candidatos inscritos en la contienda presidencial. Muy al estilo del llamado "Michoacanazo", donde varios presidentes



Miércoles 01 de Febrero de 2012

municipales aquel estado fueron aprehendidos por supuestos tratos con el narcotráfico.

Esta nueva estrategia electoral no es muy ética como tampoco lo fue en el 2006, pero Acción Nacional apuesta al desprestigio para atraer votos a su causa, y mientras ellos no se ensucian, son los medios de comunicación masiva quienes harán el trabajo sucio de estas elecciones.

La propuesta de Andrés Manuel para poder contrarrestar las campañas negras y de lodo, es realizar un total de doce debates de temas primordiales para el país, para que los mexicanos puedan tomar una decisión razonada y sin manipulación de campañas mediáticas.

Aún faltan cinco meses para las elecciones, las campañas oficiales aun no comienzan pero sus métodos y estrategias son predecibles, mientras podremos ver de que esta hecho el IFE y si no sucumbe ante las presiones del partido gobernante (PAN) y de los monopolios mediáticos.

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137

MILENIO

(Trascendió Puebla)

Que en el Congreso del estado los diputados chapulines provocarán nuevos enroques en las posiciones de los órganos de gobierno y comisiones legislativas porque son varios los representantes populares que aspiran a brincarle a una curul en San Lázaro.

Y quien ya se prepara es el priista Lauro López, el otrora súper asesor marinista, para relevar en el cargo a José Luis Márquez en la Junta de Gobierno y Coordinación Política, quien se apunta por una diputación federal por el distrito electoral con cabecera en Zacatlán.

Que a los mandos policiacos de la ciudad capital les sorprendió la manera en cómo el titular de la SSP, Ardelio Vargas Fosado, en una entrevista radiofónica dio detalles de un operativo policiaco matutino en el transporte público contra la delincuencia, cuando ni lo dirigió ni era su corporación.

Esperan los homólogos de Ardelio que continúe la coordinación como lo han comprometido en las acciones coordinadas entre los tres niveles de gobierno contra la delincuencia del fuero común y federal, pero de vez en cuando hay que dejar el trabajo de oficina.

Que después de la derrota electoral de julio de 2010 el entonces titular de la SEP, Darío Carmona García, empezó a construir su relación con el Partido Nueva Alianza que lo postulará a una diputación federal por el distrito de Zacatlán, debido a su estrecha relación con Cirilo Salas, dirigente de la sección 51 del SNTE y por la estrecha colaboración con Elba Esther Gordillo.

Lo menos que manifestaba Carmona García entre su círculo cercano era la oleada de traiciones que empezaban a aflorar entre la burbuja marinista, posterior a la derrota del PRI con Javier López Zavala.

Que hasta el último minuto del martes 31 continuaron las reuniones en la sede nacional del PRI para destrabar las reclamadas posiciones de Blanca Alcalá Ruiz y Javier López Zavala en la precandidatura, así como la procedencia del registro de la dupla Fernando Morales y Alejandro Armenta que no se han bajado de la contienda interna.

http://impreso.milenio.com/node/9105072

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

PAN: ideología contra estructural

Al panismo poblano tradicional no le debería sorprender si el próximo domingo 5 de febrero resulta ganador en esta plaza el oficialista precandidato presidencial Ernesto Cordero Arroyo, y no precisamente 3 a 1 como lo pronosticó aguí el exsecretario de Hacienda.

Se trata de un mano a mano entre el panismo que despacha en el Palacio Municipal de la ciudad capital y las dirigencias partidistas estatal y municipal, contra los panistas de Casa Puebla y la estructura estatal que han construido desde el 2006.

Cordero tiene a su favor en la entidad poblana el neopanismo con la incorporación de la corriente política de Rafael Moreno Valle, nutrida por ciudadanos sin partido y otros que habían emigrado del PRI.

Además de la alianza con dirigentes y militantes de la línea dura de Acción Nacional, como Ángel Alonso Díaz



Miércoles 01 de Febrero de 2012

Caneja, Pablo Rodríguez Regordosa, Roberto Grajales y Genaro Ramírez.

Pero más allá de los cuadros albiazules dirigentes de las llamadas familias custodias, el neopanismo se nutrió de los desprendimientos del priismo –y de otros partidos políticos– en los municipios donde Moreno Valle ha construido una base social muy sólida.

Los propios panistas ligados a los cuadros dirigentes del comité estatal en importantes regiones del estado se alejaron de los tradicionales liderazgos.

Uno de los altos dirigentes del PAN se quejaba de cómo cuadros

intermedios y de base han sido reclutados por el morenovallismo con cargos públicos menores, favores, prebendas y programas sociales para sus sectores, comunidades o municipios.

Pese al tropiezo de los corderistas por la desatinada decisión de excluir a Moreno Valle e imponer a Ana Teresa Aranda, corregida la pifia, el morenovallismo pasó de la oferta de "piso parejo" para los presidenciables al activismo a favor de Cordero, como lo demostraron en la última visita del precandidato.

Hoy la mejor estructura y control la tienen los neopanistas y, salvo el voto por voto en la ciudad capital con Josefina Vázquez Mota, el corderismo no podía tener mejor aliado en el estado en la elección interna. http://impreso.milenio.com/node/9105065

OLAJornada de Oriente

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

Intereses empresariales atrás del retiro de la "piedra de la transparencia"

El retiro que este día se hará de la llamada "piedra de la transparencia", que colocaron las agrupaciones que convergen en Actívate por Puebla no parece responder necesariamente a que haya satisfacción en el tema de la transparencia, sino atrás de esa acción se esconde el interés del gobierno de Rafael Moreno Valle y las cúpulas de los organismos empresariales de inaugurar una nueva etapa de no agresión, de entendimiento y de respetar sus intereses políticos y económicos.

Una muestra de lo anterior fue la complacencia que hubo de parte del gobierno del estado con la próxima llegada a la presidencia del Consejo Coordinador Empresarial de Franco Rodríguez Álvarez, quien era líder de sindicato patronal Coparmex, uno de los principales miembros de Actívate por Puebla y quien anunció, junto con otras agrupaciones, el retiro de la piedra de seis toneladas que se colocó –hace cinco meses– frente al Congreso para exigir la mejor Ley de Transparencia y Acceso a la Información del país, premisa que no se cumplió.

Pareciera que como parte del acuerdo de facto que habría entre el gobierno y las cúpulas de la derecha, que controlan universidades privadas y organismos empresariales, es que los segundos le hacen un guiño de simpatía al gobernador desactivando los cuestionamientos que hay en el tema de transparencia en contra del Poder Ejecutivo.

Y a cambio de esa actitud, el gobierno parece tener la intención de no intervenir en la elección de los dirigentes de cámaras empresariales, las cuales siguen controladas por una élite de familias y de grupos de poder económico que representan los intereses de la ultraderecha.

Al mismo tiempo, El Yunque estaría de acuerdo en permitir que el gobernador decida la mitad de las candidaturas a diputados federales en el PAN, sin poner objeciones a quiénes serán los abanderados respaldados por el grupo político morenovallista. Eso explica que en Acción Nacional no haya oposición a que algunos abanderados sean ex priistas, como es el caso de Néstor Gordillo, ex secretario de Desarrollo Social.

En ese tenor se puede establecer que el retiro de la llamada "piedra de la transparencia" no responde a ningún logro de la sociedad civil que exigió una nueva ley en la materia.

Al final, todo se redujo a un movimiento de la derecha para defender sus intereses. Volviendo a disfrazar sus acciones como supuestos movimientos de la sociedad civil y de instituciones educativas.

Dicho comportamiento de los empresarios es entendible. Lo que causa decepción es que agrupaciones como la Amedi y otras organizaciones se presten a dicha farsa.

Una prueba de todo lo anterior es que el retiro de la "piedra de la transparencia" ocurre el mismo día en que el gobernador Rafael Moreno Valle manda al Congreso local su propuesta para modificar los artículos 73 y 76 de la Ley de Ingreso del estado de Puebla, para reducir de 80 a 20 pesos el costo de las copias certificadas de respuestas a solicitudes de información. Esto, luego de que el Instituto Federal de Acceso a la Información y Protección de Datos (IFAI) estableció que con ese cobro se atenta contra el artículos sexto de la Constitución. Con ello pareciera que el acto de retiro de la "piedra de la transparencia" está en sintonía para hacer lucir la decisión del gobierno de cambiar la Ley de Ingreso, algo inédito, pues ninguna administración había modificado esa normatividad al principio de un año fiscal.

Puebla Puebla Pueda Pued

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada

Miércoles 01 de Febrero de 2012

Lo más cuestionable es que la administración estatal no decide cambiar la Ley de Ingresos como una reacción sensible a las críticas que se hicieron contra dicha disposición a nivel local. Los cuestionamientos que surgieron en Puebla, y en un principio por parte del IFAI, fueron soslayados desde el Poder Ejecutivo.

El cambio se da a raíz de que el tema del cobro de las respuestas de acceso a la información llegaron a la prensa nacional, particularmente en los espacios radiofónicos de los periodistas Carmen Aristegui y Joaquín López Dóriga.

Otro aspecto cuestionable es que una propuesta similar a la que hoy presenta el Poder Ejecutivo –y que seguramente será aprobada– ya se había presentado a los diputados y éstos la rechazaron.

El legislador del Partido Movimiento Ciudadano José Juan Espinosa fue el primero en argumentar que ese cobro atentaba contra el derecho a la información y pidió su eliminación. Su propuesta la desecharon.

Espinosa volvió a insistir y entonces pidió que el monto del cobro se redujera 50 por ciento, y su propuesta sólo tuvo un voto a favor, la del coordinador de la fracción del PRI José Luis Márquez.

Algunas agrupaciones de corte académico están de acuerdo con el retiro de la "piedra de la transparencia" bajo el argumento de que la nueva Ley de Transparencia está ubicada, a partir de la última reforma que se hizo a finales de 2011, como la quinta mejor del país.

Es respetable ese criterio; sin embargo, no convence. Lo más sano es que se hubiera dejado pasar algunos meses para medir la efectividad de la nueva legislación. Y en segundo lugar no retirar la "piedra" hasta que se lograran subsanar muchas deficiencias de la nueva norma que no le permiten ser la mejor del país, pues entre otras cosas no abarca los fideicomisos que se crean en el gobierno para evitar ser objeto de escrutinio ciudadano. La ley en la materia del DF, que fue impulsada por el gobierno de Marcelo Ebrard y está considerada la mejor del país, ofrece más garantías para los solicitantes de información, tiene instrumentos y tecnologías que hace más sencillo la búsqueda de datos y establece obligaciones para que las instituciones públicas faciliten la obtención de información.

Ante esa circunstancia surge una pregunta: ¿por qué en Puebla no se buscó que la Ley de Transparencia y Acceso a la Información se igualara a la del DF?

La respuesta a esa interrogante es sencilla: porque el tema de transparencia es una moda política, en la cual el poder político busca legislar en la materia, pero no que se cumpla el derecho a la información.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/intereses-empresariales-atras-del-retiro--de-la-piedra-de-la-transparencia id 2835.html

(Editorial)

Uso faccioso de la justicia

Este lunes, el presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós, se manifestó en contra de cualquier intento de persecución política contra el tricolor de parte de la Procuraduría General de Justicia (PGJ) del estado.

Los procesos judiciales surgidos en Puebla y en otras entidades del país contra políticos y ex funcionarios públicos que militan el partido tricolor parecen ser a todas luces una *cacería de brujas* o una campaña políticas, y no actos de verdadera justicia.

No se puede afirmar que los implicados en los delitos de vinculación al crimen organizado, malversación de fondos o enriquecimiento inexplicable sean inocentes, pero lo cierto es que resulta sumamente sospechoso que los procesos ocurran justo en coincidencia con la contienda electoral y no se actúe contra los presuntos responsables en otro momento.

Esta situación no hace si no abonar a la percepción de que sigue prevaleciendo un uso faccioso de las instituciones encargadas de investigar delitos y procurar justicia, pero hay también que decir que este vicio no es privativo de los gobiernos del Partido Acción Nacional, pues en él han incurrido prácticamente todas las fuerzas políticas.

Queda entonces un mal sabor de boca ante lo atestiguado en días recientes, pues lejos de que se pueda celebrar la investigación y el castigo de delitos que tienen que ver con el abuso del servicio público, todo se reduce a una suerte de campaña en la que la justicia está ausente y sólo importa el calendario electoral y los dividendos comiciales.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/uso-faccioso-de-la-justicia_id_2837.html



(La Radiografía/Fabián Gómez)



Miércoles 01 de Febrero de 2012

PGJ investiga a Chávez Carretero

El ex director del Capcee Rodolfo Chávez Carretero, es también uno de los fuertes candidatos a ocupar una celda en el Cereso de Puebla por el mismo delito que se ha juzgado a sus ex compañeros: Enriquecimiento ilícito.

Chevez Carretebrio, como gusta que le llamen, llegó con una mano atrás y otra adelante al organismo en tiempos de Mario Marín, y hoy posee un lujoso hotel-spa valuado en casi 100 millones de pesos.

Sin contar la casa que tiene con cancha de fútbol y el departamento en Cancún entre otras cosas.

La hermosa propiedad de Chávez Carretero ya la conoce el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, quien acudió a una reunión con diputados locales a ese lugar y se quedó sorprendido cuando se enteró el nombre del dueño. De inmediato pidió referencias de Chávez Carretero y encontró las más diversas irregularidades en la compra de mobiliario escolar, equipo para laboratorios y licitaciones de obras de espacios educativos.

La propiedad de Chávez Caretero se llama Luna Canela y se encuentra ubicada en Camino a Xalpatlaco s/n ... del municipio de Atlixco, CP 74218 Puebla.

La publicidad del mismo lo describe: HOTEL LUNA CANELA | Hotel en Atlixco con Lujosas suites con jacuzzi, albercas, asoleaderos privados, spa, gimnasio, cancha de tennis, restaurante, galería de arte, bar, etc.

El ex funcionario también pecó de voracidad y al parecer puso esa "pequeña" propiedad a nombre de sus hijos Fernando Chávez Escudero, Gerente General y Jorge Adrián Chávez Escudero, quien funciona como Gerente de Marketing. Ahora tendrán que responder ante la justicia.

Ese es el verdadero orgullo de un servidor público cuyo cinismo llegó a tal grado que aseguraba poseer diversos bienes por su trabajo como arquitecto particular.

Todos los constructores del Capcee conocen cómo se las gastaba cuando era titular del organismo: Pedía solo el 10 por ciento porque según sus palabras, le tenía que reportar "Al chaparrito" (Mario Marín).

Chávez Carretero se hizo famoso por sus constantes francachelas que organizaba en el organismo y sobre todo porque tuvo por lo menos 4 amantes dentro del mismo con salaros envidiables y todo tipo de canonjías.

Miriam -hay que decirlo-, estaba brutal y no hay poder humano que se resista voltear a verla.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma)

Marín cambió a Arango por Javier García

En el marinismo todos están sorprendidos por la persecusión de que son víctimas por el gobierno de Rafael Moreno Valle. Presuntos culpables de enriquecimiento inexplicable y posiblemente juzgados por enriquecimiento ilícito, algunos de quienes integraron el equipo más cercano del exgobernador Mario Marín, están temerosos porque podrían pisar la cárcel para quedarse un buen tiempo.

Sin embargo, como en todos los equipos de trabajo todos son iguales, aunque hay unos más iguales que otros. De ahí que fuentes cercanas, muy, pero muuuuy cercanas al licenciado Marín afirman y confirman que: Marín ofreció la cabeza de Arango por la de García Ramírez. De ahí se explica que el extitular de Salud está recluido en el Centro de Readaptación Social mientras que el extitular de Obras Públicas está desaparecido.

Y conociendo a Marín como lo conozco, no me queda ni la menor duda de que en efecto, negoció.

Las fuentes cercanas a Marín me informan que horas después de que hizo acto de presencia en el acto de la visita de Enrique Peña Nieto y de después de comer con su amigo Valentín Meneses Rojas en el restaurante El Parrillaje de la 43 poniente, recibió una llamada telefónica para reunirse con un enviado del gobernador.

Las condiciones que le pusieron fueron las de acudir solo y sin teléfonos celulares para evitar grabar la conversación. En esta versión, que pudiera parecer una novelesca, se dice que sobre un escritorio colocaron una lista con los nombres de todos sobre quienes pesa una investigación judicial penal.

Marín la leyó y preguntó: "y yo que tengo qué ver con esta lista. a Varios de ellos, ni los conozco".

El señor, le dijo uno de los dos enviados, le manda a decir que escoja a tres de sus colaboradores. Que quede claro, los procesos seguirán, pero tienen la oportunidad de partir antes de que se gire la orden de aprehensión. Y también, señor licenciado, (así le dijeron), usted escoja al primero que vamos a detener.

Hoy, Alfredo Arando está en la cárcel.

Hoy, Javier García Ramírez es prófugo y por lo tanto, desaparecido.

Los otros dos "palomeados" por su jefe, amigo y cómplice también están fuera de México y no me extrañaría que a uno de ellos (el que más sabe) pudiera sufrir un trágico asalto que termine con su preciada vida.

Y después de esta información proporcionada desde el "cuarto de guerra marinista", recuerdo perfectamente la recurrente frase de Mario Marín Torres: "yo no acceso a presiones" (ja ja ja). Y todavía quería ser candidato a Senador.

El Verdugo

Varios fueron los boletines de prensa que desde la Secretaría de Desarrollo, Evaluación y Control de la



Miércoles 01 de Febrero de 2012

Administración Pública (SEDECAP), conocida comúnmente como Contraloría, se emitieron para dar a conocer una lista de funcionarios sancionados por incurrir en actos de corrupción. Y entonces exhibían al agente de tránsito que pedía 300 pesos; a la directora de una escuela a la que le faltaban 2 mil pesos y así otras pequeñeses, comparadas con lo que ahora vemos.

El verdugo dice: y con eso el marinismo se llenaba el hocicote dizque combatiendo la corrupción.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22

EL POPULAR

(Contrastes/Carlos Gómez)

Sobrina de Melquiades libra la cárcel

En este sexenio a los marinistas se les castiga (afortunadamente) con todo el peso de la ley y a los melguiadistas la suerte les sonríe.

En este sexenio tener el apellido Morales y ser familiar del senador, Melquiades Morales Flores, o del diputado federal, Fernando Morales, o del diputado local, Jesús Morales, tiene un importante peso político.

Y ahí está el caso de Ana Luis Morales Arcos, sobrina de Melquiades, y quien hasta ayer era prófuga de la justicia desde el 2008 cuando el Juzgado Quinto de lo Penal libró una orden de aprehensión en su contra por el delito de fraude y anduvo escondida.

Para los que no recuerden este caso, es necesario señalar que durante 2007 y 2008 la sobrina incómoda trabajó en la SEP y con engaños pidió dinero a más de 30 personas para una supuesta caja de ahorro con la promesa de otorgarles una plaza en la dependencia con el apoyo del ex titular, Darío Carmona.

Pasaron los meses y la sobrina del senador no entregó ni los intereses, ni las plazas prometidas en la SEP y tampoco regresó el dinero.

Por lo anterior fue demandada penalmente y como Melquiades Morales jamás fue amigo de Mario Marín, éste no hizo nada para evitar que se le girara la orden de aprehensión y se le dictara el auto de formal prisión.

Total que terminó el sexenio marinista y la suerte retornó a los melquiadistas y ayer un juez federal ordenó a la justicia poblana no encarcelarla a cambio de pagar una multa de 15 mil pesos por defraudadora, regresar los 340 mil pesos que les quitó a los incautos que anhelaban una plaza en la SEP, firmar cada ocho días un libro en el Juzgado Federal y no abandonar por ningún motivo el estado de Puebla.

Esa es la "gran pena" a la que fue condenada la sobrina incómoda a cambio de no pisar la cárcel.

Así que a está sobrina de 33 años ahora sí la podrá ver seguido por su casa de San José Mayorazgo y ya no andará como prófuga.

Y todo gracias al apellido Morales.

Está de moda.

De eso ni lo dude.

¿Verdad senador?

Igual hasta una chambita le consigue.

** ** **

Muy revelador fue el documento conseguido por la reportera Karina Castillo sobre los motivos de la renuncia de Manuel del Río Virgen a la dirección del COBAEP.

La carta de renuncia enviada a Luis Maldonado, titular de la SEP, expresa: "Se han tomado decisiones que no comparto. Soy un hombre de convicciones muy arraigadas, siempre en la oposición, las cuales estoy seguro podría serles útiles en el futuro, pero por ahora no busco entorpecer ninguna estrategia laboral que se pretenda implementar en el Colegio".

El complot y la guerra sucia contra el ex líder del SUTCOB, Refugio Rivas, por parte de Luis Maldonado no era un mito.

Ahí está una prueba.

Sola una.

** ** **

Gran sorpresa causó la revelación en este espacio de la incorporación de Darío Carmona a las filas del PANAL. ¿Pero por qué confían en un ex marinista y zavalista?

Qué tanto sabe Darío Carmona de sus ex compañeros de partido y de gobierno.

Piénselo.

Ahí puede estar la respuesta.

** ** **



Miércoles 01 de Febrero de 2012

 $\label{limit} $$ $$ $$ http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137 $$$

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

Un año después

El uno de febrero del 2011 se empezó a escribir una nueva página en la historia de Puebla, la de la alternancia en el poder.

Desde los gobiernos de la posrevolución sólo políticos emanados del Revolucionario Institucional y sus antecedentes habían ocupado el Poder Ejecutivo, después de la elección histórica del 4 de julio del 2010 -en la que los poblanos le dieron con sus votos un bono democrático a una coalición de partidos de derecha e izquierda- el escenario cambió radicalmente, tanto que hoy hay órdenes de aprehensión contra ex funcionarios de la administración pasada y uno se encuentra recluido en el penal.

El arribo de Rafael Moreno Valle a la gubernatura y de un Congreso local plural sin una mayoría absoluta de un partido político ha obligado a los protagonistas a practicar el sano ejercicio de la política moderna, el convencimiento y la concertación como método que han generado cambios en la estructura jurídica, en la mayoría de los casos por unanimidad de las fuerzas políticas, lo que tiene un significado especial.

El estilo del gobernador poblano es distinto a los conocidos anteriormente. Pragmático, decidido a transformar para bien el estado mete personalmente las manos y toma decisiones que forman parte de un proyecto largamente construido desde que aspiró por primera vez a gobernar la entidad. Esta convencido y empeñado en que Puebla sea uno de los estados más importantes del país e insertarlo en el mundo y no descansará hasta conseguirlo.

A una serie de carencias económicas y estructurales ha respondido con proyectos y obras públicas sin endeudar al estado a pesar de contar con líneas de crédito abiertas y aprobadas por el Congreso poblano. A los reclamos de la lucha contra la corrupción del pasado inmediato ha respondido con acciones que son soportadas con acusaciones formales y no solo suposiciones que dejarían abierta la puerta a quienes aprovecharon el poder para enriquecerse.

Hay un caso significativo –botón de muestra del estilo personal de gobernar de Moreno Valle- que tiene un valor especial para los poblanos porque hoy es un referente de que podemos alcanzar importantes niveles de desarrollo pero para conseguirlo es necesario que se aplique la ley, concretamente la reserva territorial de lo que conocemos como Angelópolis.

De acuerdo a un trabajo periodístico de mi compañera Guadalupe Gálvez, el Fideicomiso Publico de la Reserva Territorial Atlixcáyotl–Quetzalcóatl "aumentó en 115 por ciento la superficie o patrimonio disponible para uso o venta, al pasar de 3.99 hectáreas durante el último año de Mario Marín a 8.59 hectáreas al finalizar el primer año del sexenio de Rafael Moreno Valle.

"Según cifras obtenidas de la glosa del Primer Informe de Labores, el Fideicomiso encabezado por Pedro Plaza Montaño, entre el 1 de febrero de 2011 a la fecha, logró la recuperación de 46 mil 47 metros cuadrados (4.6 hectáreas), lo que en pesos equivale a 216.4 millones de pesos.

Los terrenos se recuperaron luego de auditar los procesos de compra – venta efectuados durante el cierre de la gestión marinista cuando era director del Fideicomiso, Rafael Moreno Valle Buitrón (primo del actual gobernador), quién prácticamente remató el patrimonio de la Reserva al fijar precios hasta 50 por ciento más bajos que el valor catastral.

"El Fideicomiso regresó el recurso pagado por los compradores; y en otros caso se revocaron las donaciones por incumplimiento en las cargas de custodio y uso, tal fue el caso del predio que en 2004 se entregó para la construcción del Colegio Progreso". Para resarcir lo que es un bien de los poblanos y que fue usado en el pasado como negocio de políticos se echaron atrás comodatos con escuelas y universidades privadas, el Consejo Coordinador Empresarial y un número grande de particulares que realizaron operaciones sospechosas o habían aprovechado las circunstancias para ampliar sus propiedades que compraron a precios de regalo, oficialmente, pero por las que pagaron dinero por debajo de la mesa o invadieron predios y ampliaron terrenos en zonas públicas. Tarea nada sencilla si se toma en cuenta los intereses que se afectaron, para empezar el de un



Miércoles 01 de Febrero de 2012

familiar del mismo gobernador, quien no tuvo empacho en ordenar que se actuara apegado a derecho sin importar si ello iba en contra de quien lleva también sus apellidos o instituciones y particulares que en diversos momentos de este primer año pretendieron usar su influencia para perpetuar sus privilegios.

Nada ha valido, se ha aplicado la ley y eso ya habla de transformación de la realidad poblana, esa que está escribiendo una nueva página en su historia y tendrá en el 2012 un año de celebraciones que la reinsertarán como uno de los estados más importantes en México y lo ubicarán como un atractivo en el mundo. Nuestra aldea trasciende.

http://www.ngpuebla.com/node/10314

http://www.ngpuebla.com/node/10315

(Angelopolitanas)

A los impugnados consejeros de la Junta Local del Instituto Federal Electoral de Puebla se les apareció el chirrión y es que la abogada Elsa María Bracamonte, representante del Partido del Trabajo les advirtió que revisará la contratación de mil 400 supervisores, capacitadores y asistentes electorales porque presume que, como en otras entidades, en Puebla las autoridades electorales favorecieron al PRI y al PAN.

Con voz temblorosa, el presidente de la Junta Local del IFE, Luis Zamora Cobián, rechazó la "duda" petista de que en la entidad hayan entregado la hoja de respuestas de manera previa a priistas y panistas para que "infiltraran" a su personal a través de las plazas concursadas.

Las autoridades electorales no esperaban que una profesional del derecho les saliera como representante por la izquierda y es que ella será un hueso duro de roer. Es hija de uno de los mejores abogados laboralistas poblanos y su hermano se perfila para ser el segundo en la fórmula al Senado con Manuel Bartlett. A padecer consejeros del IFE, sino al tiempo.

a

La Comisión Nacional de Procesos Internos del PRI ya le gustó tratar a los poblanos como sus puerquitos y es que además de ser el último de los estados en el que se resuelva el caso de la fórmula de sus candidatos a senadores y su integración –no resolvieron nada ayer y lo pasaron para mañana jueves, si se les da la ganamantienen la incertidumbre que no aporta nada a la unidad.

Y si así tratan a los poblanos que se registraron para ser senadores imagínese como le irá a los que aspiran a diputados. Por lo pronto sigue firme, si así se puede decir, la fórmula Blanca Alcalá-Javier López Zavala en ese orden; pero deben notificar por qué no le dieron el registro a Fernando Morales-Alejandro Armenta, por lo pronto ellos decidieron que hoy iniciarán trámites para impugnar lo que consideran es una violación a sus derechos políticos ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

a

Anoche la secretaría de Educación Pública informó sobre los libros de texto que hay en los diferentes niveles que "en primaria... son elaborados por la Comisión Nacional de Libros de Texto Gratuitos y distribuidos gratuitamente; en cuanto a secundaria, se establecieron mecanismos para transparentar la selección de los mismos, en los que por vez primera participaron los docentes, evaluando las características didácticas y de calidad.

"En el nivel de preparatoria o bachillerato la SEP no adquiere ni distribuye ningún libro de texto, ya que son los padres, tutores o alumnos quienes libremente adquieren los libros que se utilizarán durante el año lectivo, eligiéndolos dentro de diversas opciones de autores o editoriales que cumplen con el plan de estudios" así es que negaron que haya negocios privados de otro tipo en los indispensables textos utilizados por cientos de miles de escolares poblanos.

a

Fue en la vecina Tlaxcala, ayer, donde el precandidato único presidencial priista Enrique Peña Nieto, señaló la ligereza de la PGR y otros actores políticos, por las investigaciones en contra de tres ex gobernadores de Tamaulipas, y la acusación de que los 25 millones de pesos decomisados al gobierno de Veracruz, eran para financiar su campaña.

En Apizaco, expuso que ahora que México vive un proceso electoral por la renovación de la presidencia, pareciera que la estrategia es imputar todo lo que sucede, a él y al PRI. Precisó que si no hay pruebas de que los 25 millones de pesos confiscados al gobierno priista veracruzano tenían un destino electoral, tampoco es posible sostener la acusación en contra de los ex gobernadores de Tamaulipas emanados del PRI, Manuel Cavazos Lerma, Tomás Yarrington. La guerra electoral en pleno, ¿lo duda?